MINERA IRL LIMITED

ESTADOS FINANCIEROS CONSOLIDADOS POR EL AÑO TERMINADO EL 31 DE DICIEMBRE 2023



CONTENIDO

DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE	3
REPORTE DE LOS DIRECTORES	5
DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD DE LOS DIRECTORES	8
INFORME DEL AUDITOR INDEPENDIENTE PARA LOS MIEMBROS DE MINERA IRI	L
LIMITED	9
ESTADO CONSOLIDADO DE RESULTADOS INTEGRALES	12
ESTADO CONSOLIDADO DE SITUACIÓN FINANCIERA	13
ESTADO CONSOLIDADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO	14
ESTADO CONSOLIDADO DE FLUJOS DE EFECTIVO	15
NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS CONSOLIDADOS	16
ESTADO INDIVIDUAL DE RESULTADOS INTEGRALES TOTALES	47
ESTADO INDIVIDUAL DE SITUACIÓN FINANCIERA	48
ESTADO INDIVIDUAL DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO	49
ESTADO INDIVIDUAL DE FLUJOS DE EFECTIVO	50
NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INDIVIDUALES	51

DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE

En 2023, la Mina de Oro Corihuarmi ("Corihuarmi") registró una venta total de 17,346 onzas de oro. A pesar de las interrupciones ocasionadas por eventos climáticos extremos relacionados con el fenómeno El Niño en el primer trimestre, la mina demostró capacidad operativa, logrando un notable aumento del 29.4% en el cuarto trimestre en comparación con el primer trimestre. Estos resultados refuerzan nuestro compromiso con la optimización de la eficiencia operativa.

A lo largo del año, se realizaron campañas de perforación y mejoras operativas que condujeron a una mejora en las recuperaciones y un aumento en la producción de oro trimestre a trimestre. Nos mantuvimos firmes en nuestros esfuerzos por reducir los costos operativos de mina y mitigar los riesgos de fenómenos naturales implementando planes de prevención integrales y asignando recursos adicionales para iniciativas de seguridad y estabilidad de mina.

A pesar de estos logros operativos, la industria minera aurífera enfrentó desafíos significativos en 2023, particularmente debido a la volatilidad en los precios del oro. Mientras que la tendencia a la baja de los precios a mitad de año condujo a una reducción de los ingresos, la tendencia ascendente hacia el final del año y el aumento de las actividades de inversión vislumbran un panorama cautelosamente optimista para la industria en 2024.

La posición financiera del Grupo se ha visto significativamente impactada por la falta de pago del préstamo de COFIDE y la posible pérdida de control del Proyecto Ollachea ("Ollachea"). Esto, junto con los pasivos corrientes del Grupo y la capacidad de generación de efectivo, ha suscitado preocupaciones sustanciales sobre la capacidad del Grupo para continuar como empresa en marcha. En consecuencia, este año nuestros auditores, PKF Littlejohn LLP ("PKF"), han decidido emitir una abstención de opinión sobre los estados financieros debido a incertidumbres generalizadas respecto a nuestra capacidad para continuar como empresa en marcha.

Reconocemos la preocupación sobre continuidad como empresa en marcha identificada por nuestros auditores. Sin embargo, las negociaciones y procesos de *due diligence* con tres potenciales inversionistas están progresando positivamente, y estamos seguros de que un próximo acuerdo proporcionará la estabilidad financiera necesaria y oportunidades de crecimiento para la Compañía. Mantenemos la expectativa de realizar un anuncio pronto.

Nuestra relación continua con COFIDE juega un papel crítico en nuestros esfuerzos para obtener la financiación necesaria. Aunque el préstamo de COFIDE debía pagarse en noviembre de 2023, mantenemos el control del activo. La Compañía está en un momento crucial y afianza sus esfuerzos de negociación debido a que Ollachea es uno de los pocos proyectos listos para empezar construcción en Sudamérica, lo que lo convierte en una oportunidad atractiva para cualquier inversor potencial en un mercado de oro fortalecido.

La minería sigue siendo la fuerza motriz de la economía peruana, con inversiones que fluyen hacia el sector y un aumento notable en las actividades de exploración y desarrollo. Perú se mantiene como uno de los principales productores de minerales a nivel mundial, representando casi el 60% del total de exportaciones del país. El oro sigue siendo una exportación mineral crucial por valor, subrayando nuestro compromiso con el desarrollo de nuestro proyecto insignia, el Proyecto de Oro Ollachea ("Ollachea").

En conclusión, quiero expresar mi sincero agradecimiento a nuestros accionistas, directores y empleados por su continuo apoyo en 2023. A medida que continuamos enfrentando desafíos y persiguiendo oportunidades, estoy confiado en nuestra capacidad colectiva para alcanzar nuestros objetivos.

Gerardo Pérez

Presidente del Directorio Minera IRL Limited

Declaración Cautelar sobre Información a Futuro

Cierta información contenida en esta Carta del Presidente constituye "declaraciones prospectivas". Las declaraciones prospectivas se basan en suposiciones. Las declaraciones prospectivas en esta Carta del Presidente incluyen aquellas relacionadas con el panorama optimista para la industria en el 2024, su capacidad de realizar un anuncio pronto respecto a una transacción posible que brinde la estabilidad financiera necesaria y oportunidades de crecimiento, así como su confianza de alcanzar sus objetivos. Si bien la gerencia cree que estas suposiciones y declaraciones son razonables en contexto, las declaraciones prospectivas están inherentemente sujetas a riesgos políticos, legales, regulatorios, comerciales, ambientales y económicos, así como a incertidumbres y contingencias competitivas. La Compañía advierte a los lectores que las declaraciones prospectivas implican riesgos, incertidumbres y otros factores conocidos y desconocidos que pueden causar que los resultados reales y el desempeño futuro de Minera IRL sean materialmente diferentes a los resultados, desempeño o logros futuros esperados o estimados y que las declaraciones prospectivas no son garantías de desempeño, resultados o logros futuros.

Minera IRL no asume ninguna obligación, excepto según lo exija la ley, de actualizarlos o revisarlos para reflejar nuevos eventos o circunstancias. Los riesgos, incertidumbres y contingencias y otros factores que podrían causar que el desempeño real difiera de las declaraciones prospectivas incluyen, entre otros, cambios y acceso a los mercados de capital o metales preciosos, el clima, los conflictos laborales, las incertidumbres inherentes a los mercados minerales. exploración y cambios en el desarrollo legislativo, político, social, de salud o económico tanto en el Perú como en general.

REPORTE DE LOS DIRECTORES

Los directores se complacen en presentar su informe y los estados financieros auditados por el año concluido al 31 de diciembre 2023.

ACTIVIDADES PRINCIPALES Y REVISIÓN DEL NEGOCIO

La Actividad principal del Grupo Minera IRL es el desarrollo y operación de minas de oro en Perú.

El Grupo opera la Mina Corihuarmi a través de su subsidiaria Minera IRL S.A. y tiene un proyecto, el Proyecto Ollachea a través de Compañía Minera Kuri Kullu S.A. subsidiaria de Minera IRL S.A. el Proyecto Ollachea tiene un estudio de factibilidad completado y los permisos medioambientales y de construcción. La Abstención de Opinión emitida por PKF Littlejohn se basa en incertidumbres generalizadas respecto a la capacidad del Grupo para continuar como empresa en marcha. El Grupo reconoce las incertidumbres y está participando en procesos de *due diligence* y negociaciones con tres inversores potenciales para concretar una transacción que proporcione la financiación requerida para Ollachea e incluya ya sea el pago, refinanciamiento o reestructuración de la deuda con COFIDE.

Un resumen de las políticas de gestión de riesgo financiero y los objetivos se incluye en las notas a los estados financieros y el Formulario Anual de Información del Grupo.

RESULTADOS Y DIVIDENDOS

La pérdida integral anual después de impuestos fue \$20,505,000 (2022: perdida de \$15,999,000). No se pagaron dividendos durante el año ni tampoco se ha propuesto el pago de dividendos. La pérdida de \$20,505,000 (2022: pérdida de \$15,999,000) se transferirá a utilidades retenidas.

DIRECTORES

Los nombres de los directores que prestaron servicios durante el año y sus intereses en el capital social del Grupo al inicio y final del año son:

Director	Acciones ordinarias s	in valor nominal
	31-Dic-2023	31-Dic-2022
G Pérez	225,090	225,090
D Benavides	4,228,147	4,228,147
J Lema	100,000	100,000
S Valverde	116,065	116,065
M Mount	-	_

DONACIONES

El Grupo no hizo donaciones de caridad fuera de las áreas donde opera y espera establecer las minas. Sin embargo, se realizan trabajos extensivos para ayudar a las comunidades locales de Perú donde el Grupo está explotando o pretende establecer minas, y donde la relación con las comunidades locales es muy importante. No hubo donaciones políticas durante el año pasado o los años anteriores.

PRINCIPALES ACCIONISTAS

Al 3 de junio de 2024, el Grupo fue notificado de las siguientes participaciones importantes adicionalmente a las de los directores:

	Número de Acciones	Porcentaje de Capital Social emitido
Rio Tinto Mining and Exploration Limited	44,126,780	19.1
Compañía Inversora en Minas S.A.	9,146,341	4.0

PRINCIPIO DE EMPRESA EN MARCHA

El Grupo reporta pasivos corrientes netos de US\$ 120,848,000. Estos consisten en la deuda con COFIDE, junto con cuentas por cobrar comerciales y otras cuentas por cobrar, así como pasivos por arrendamientos. El Grupo requiere financiación para cumplir con sus obligaciones a medida que vencen. Mientras que el Grupo sigue generando efectivo a partir de la producción de oro en la Mina Corihuarmi, esto no es suficiente para cumplir sus requerimientos de capital de trabajo

Si el Grupo no puede pagar, refinanciar o restructurar la deuda con COFIDE, el Grupo tendrá que renunciar a la propiedad de la subsidiaria, Compañía Minera Kuri Kullu S.A. y por lo tanto al Proyecto Ollachea. Como resultado, todos los activos netos asociados con el Proyecto Ollachea quedarían totalmente deteriorados. Si bien el plazo para el pago del préstamo con COFIDE venció en noviembre de 2023, el Grupo mantiene el control de la subsidiaria peruana, Compañía Minera Kuri Kullu S.A., así como de las concesiones de Ollachea de propiedad de la subsidiaria. Además, las pérdidas operativas continuas pueden afectar la liquidez y la necesidad de incurrir en deuda adicional para cubrir los costos continuos. El Grupo reconoce que las pérdidas continuas pueden impactar la liquidez, sin embargo, se anticipa un aumento en la producción de oro en 2024 aunado a precios más altos del oro, teniendo un impacto positivo en la posición financiera del Grupo y su capacidad para cumplir con las obligaciones

Al 31 de diciembre de 2023, el Grupo se encuentra inmerso en procesos de due diligence y negociaciones con tres inversores potenciales, con el objetivo de completar una transacción que proporcione el financiamiento necesario para desarrollar Ollachea y pagar la deuda con COFIDE, ya sea total o parcialmente, o que pueda incluir una renegociación de los términos y condiciones acordados en el Acuerdo de Conciliación de 2020. Dichos inversionistas han presentado una variedad de propuestas formales que detallan términos y condiciones que han sido modificados como parte del proceso de negociación en curso en los últimos meses. En algunos casos, el diálogo inició desde 2021 con la firma de Acuerdos de Confidencialidad para otorgar acceso a la información desarrollada por la Compañía y poder dar inicio a un proceso de debida diligencia técnica enfocado no solo en Ollachea sino también Corihuarmi.

El Grupo mantiene una relación abierta y sólida con COFIDE, respaldada por mantener un diálogo regular y positivo. COFIDE es informada sobre los avances del Grupo en estas discusiones, además de la recepción de propuestas de los potenciales inversionistas antes mencionados, habiendo expresado su compromiso de apoyar una transacción que avanzaría en el Proyecto de Oro Ollachea y permitiría al Grupo cumplir con sus obligaciones con COFIDE. Esto también ha incluido un acercamiento inicial entre COFIDE y algunos de estos inversionistas, donde expresaron su intención de concretar una transacción con la Compañía, lo que conllevaría eventualmente a un acuerdo con COFIDE para establecer nuevos términos y condiciones de pago. Con el objeto de continuar las negociaciones y los procesos de debida diligencia con estos inversionistas, los Derechos Políticos y Económicos sobre las acciones de la subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A., y por lo tanto las concesiones de Ollachea, permanecen bajo la administración de la Compañía

A pesar de que no hay garantía de que se obtendrá una fuente alternativa de financiamiento dentro del plazo requerido o en términos aceptables, los Directores consideran que se obtendrá una fuente alternativa de financiamiento para pagar la deuda con COFIDE o que se puede concretar una transacción que incluya un acuerdo con COFIDE para refinanciar o restructurar la deuda. Si bien los Directores son conscientes de la incertidumbre respecto a la continuidad como empresa en marcha del Grupo, mantenemos la confianza en poder obtener la financiación adecuada para continuar como empresa en marcha. Cabe indicar que la abstención de opinión emitida por nuestros auditores es respecto a la continuidad como empresa en marcha del Grupo y la compañía matriz.

EVENTOS POSTERIORES

El detalle de eventos posteriores entre le fecha de término del periodo y la fecha de presentación del presente Reporte de los Directores se encuentra revelado en la nota 24 de los estados financieros consolidados.

REVELACIÓN DE INFORMACIÓN

Hasta donde es de entendimiento de cada uno de los directores, no hay información necesaria para el auditor del Grupo con relación a la preparación de su reporte de la cual no han tenido conocimiento, y los directores

han tomado todas las medidas necesarias para hacer de conocimiento cualquier información de auditoría relevante y establecer que el auditor del Grupo haya tenido conocimiento de esta información.

Por orden del Directorio

Gerardo Pérez

Presidente de Directorio Minera IRL Limited 3 de Junio de 2024

DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD DE LOS DIRECTORES

Los directores son responsables de la preparación del informe y los estados financieros de los directores de acuerdo con las leyes y regulaciones aplicables.

La Ley de Compañías en Jersey requiere que los directores preparen los estados financieros para cada año financiero. Bajo esta ley, los directores han elegido preparar los estados financieros de acuerdo a las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) emitidas por el International Accounting Standards Board (IASB). De acuerdo a la Ley de Compañías, los directores no deben aprobar los estados financieros a menos que se encuentren satisfechos y brinden una visión cierta y razonable de la situación actual del Grupo, así como de la utilidad o pérdida del Grupo por cada periodo.

Para la preparación de estos estados financieros, se requiere a los directores lo siguiente:

- seleccionar políticas adecuadas contables y luego aplicarlas consistentemente;
- emitir juicios y cálculos contables razonables y prudentes;
- informar si los estados financieros han sido preparados de acuerdo a las NIIF vigentes emitidas por la IASB, y
- preparar los estados financieros sobre la base de negocio en marcha a menos que sea inapropiado suponer que el Grupo continuará en el negocio.

Los directores son responsables de mantener registros adecuados de contabilidad de tal manera que puedan mostrar y explicar las transacciones del Grupo, así como revelar con exactitud razonable en cualquier momento la posición financiera del Grupo y les permita asegurar que los estados financieros cumplen con la ley de Compañías de Jersey de 1991. Asimismo, son responsables de salvaguardar los activos del Grupo y por lo tanto de tomar las medidas razonables para la prevención y detección de fraude y otras irregularidades.

Los directores son responsables del mantenimiento y la integridad de la información financiera y corporativa incluida en la página web del Grupo. La legislación en Jersey que regula la preparación y difusión de los estados financieros y otra información incluida en los informes anuales puede diferir de la legislación en otras jurisdicciones.

INFORME DEL AUDITOR INDEPENDIENTE PARA LOS MIEMBROS DE MINERA IRL LIMITED

Abstención de opinión

Hemos sido contratados para auditar los estados financieros de Minera IRL Limited (la "Compañía Matriz") y sus subsidiarias (el 'Grupo') para el año finalizado el 31 de diciembre de 2023, que comprenden el Estado de Resultados Integrales Consolidado e Individual de la Compañía Matriz, el Estado de Situación Financiera Consolidado e Individual de la Compañía Matriz, el Estado de Flujos de Efectivo Consolidado e Individual de la Compañía Matriz y el Estado de Cambios en el Patrimonio Consolidado e Individual de la Compañía Matriz, así como las notas a los estados financieros, incluyendo las políticas contables significativas. El marco normativo de información financiera que se ha aplicado en su preparación son las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) emitidas por el International Accounting Standards Board (IASB).

No expresamos una opinión sobre los estados financieros del grupo y la Compañía Matriz. Debido a la significancia de los asuntos descritos en la sección Fundamento para la Abstención de Opinión de nuestro informe, no hemos podido obtener evidencia de auditoría que proporcione una base suficiente y adecuada para expresar una opinión de auditoría sobre estos estados financieros.

Fundamento para la Abstención de Opinión

Al intentar formular una opinión sobre los estados financieros, consideramos las implicancias de las incertidumbres significativas divulgadas en los estados financieros con respecto a los siguientes asuntos:

- El grupo tiene un crédito de financiamiento garantizado con Corporación Financiera de Desarrollo S.A. ("COFIDE") que requería un pago total de US \$89,559,000 en noviembre de 2023. Para garantizar el pago total del saldo adeudado a COFIDE, se suscribieron contratos de fideicomiso sobre las concesiones mineras del Proyecto Ollachea, las acciones de la subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A ("Kuri Kullu") y sobre los flujos de caja futuros del proyecto a favor de COFIDE.
- La falta de pago del monto adeudado a COFIDE puede resultar en que el grupo pierda el control de Kuri Kullu y también se pueden realizar pérdidas significativas en los estados financieros del grupo como resultado de que el valor contable de los costos de exploración diferidos (US \$148,307,000) sea significativamente mayor que el valor del crédito de financiamiento garantizado (US \$89,559,000). Asimismo, se debe señalar que el valor contable de la inversión en la subsidiaria (US \$66,317,000) y el crédito intercompañías (US \$7,438,000) en el estado de situación financiera de la Compañía Matriz están intrínsecamente vinculados al valor contable del Proyecto Ollachea.
- Mientras que el grupo ha generado efectivo a partir de la producción de oro en la Mina Corihuarmi, durante los últimos dos períodos financieros esto no ha sido suficiente para cumplir las necesidades de capital de trabajo del grupo.
- Al 31 de diciembre de 2023, el grupo informa pasivos corrientes netos de US \$120,848,000. Estos pasivos consisten principalmente en la deuda con COFIDE, junto con cuentas por cobrar comerciales y otras cuentas por cobrar, y los pasivos por arrendamiento. El grupo necesita financiamiento para pagar estos saldos u alcanzar un acuerdo respecto a los saldos adeudados a COFIDE u otros acreedores, o una combinación de ambos, para cumplir con sus obligaciones a medida que vencen.
- Actualmente, el grupo no tiene fondos suficientes para pagar los saldos pendientes, pero está en negociaciones con diversas partes (incluyendo COFIDE) para obtener un financiamiento que les permita pagar íntegra o parcialmente el préstamo con COFIDE, que proporcione suficiente capital de trabajo para las operaciones en curso y para iniciar con el desarrollo del Proyecto Ollachea. A la fecha de este informe, estas negociaciones se encuentran en curso, incluyendo Cartas de Intención de tres posibles inversionistas. Hasta la fecha, no se ha alcanzado ninguna oferta vinculante o acuerdo con respecto a la obtención de financiamiento. En consecuencia, hay un impacto generalizado en el grupo y la Compañía Matriz debido a la incertidumbre significativa sobre la magnitud y el plazo para la obtención de fondos

suficientes para permitir que el grupo y la Compañía Matriz continúen cumpliendo con sus obligaciones a medida que llegan a su vencimiento. La incapacidad para pagar las deudas a medida que vencen llevaría a deterioros de varios activos, incluyendo el valor contable de los costos de exploración diferidos (US \$148,307,000) y el valor de las inversiones en la subsidiaria (US \$66,317,000).

Debido al efecto acumulativo de las incertidumbres en los estados financieros, somos incapaces de formular una opinión sobre los estados financieros del grupo y la Compañía Matriz.

Otras cuestiones

Otra cuestiones comprende la información incluida en la memoria anual y las cuentas, distinta a los estados financieros y nuestro informe de auditoría sobre los mismos. Los directores son responsables esta otra información contenida dentro de la memoria anual. Nuestra opinión sobre los estados financieros del grupo y la Compañía Matriz no incluye esta otra información y, excepto en la medida en que se indique explícitamente lo contrario en nuestro informe, no expresamos ningún tipo de conclusión de aseguramiento sobre la misma. Nuestra responsabilidad es leer esta otra información y, al hacerlo, considerar si es materialmente inconsistente con los estados financieros o nuestro conocimiento obtenido en el curso de la auditoría o de otra manera parece contener errores materiales. Si identificamos tales inconsistencias materiales o aparentes errores materiales, estamos obligados a determinar si esto da lugar a un error material en los estados financieros en sí mismos. Si, basándonos en el trabajo que hemos realizado, concluimos que hay un error material de esta otra información, estamos obligados a informar ese hecho.

Debido a la significancia del asunto descrito en la sección Fundamentos para la Abstención de Opinión de nuestro informe, no podemos determinar si existe error material de esta otra información.

Asuntos sobre los cuales estamos obligados a informar por excepción

Independientemente de nuestra abstención de opinión sobre los estados financieros, no tenemos nada que reportar respecto a los siguientes asuntos relacionados a los requerimientos de información establecidos en la Ley de Sociedades (Jersey) de 1991, cuando, en nuestra opinión:

- no se han mantenido registros contables adecuados, o no hemos recibido declaraciones adecuadas para nuestra auditoría de sucursales que no hemos visitado, o
- los estados financieros no concuerdan con los registros contables.

Responsabilidades de los directores

Como se explica más detenidamente en la declaración de responsabilidades de los directores, los directores son responsables de la preparación de los estados financieros del grupo y la Compañía Matriz de acuerdo con las NIIF, y de dicho control interno como la dirección determine necesario para permitir la preparación de estados financieros libres de errores materiales, ya sea debido a fraude o error.

En la preparación de los estados financieros del grupo y la Compañía Matriz, los directores son responsables de evaluar la capacidad del grupo y la Compañía Matriz para continuar como una empresa en marcha, revelando, según corresponda, asuntos relacionados con la continuidad operativa y utilizando la base contable de continuidad operativa a menos que los directores tengan la intención de liquidar el grupo o la Compañía Matriz o cesar operaciones, o no tengan alternativa realista más que hacerlo.

Responsabilidades del auditor para la auditoría de los estados financieros

Nuestra responsabilidad es realizar una auditoría de los estados financieros del grupo y la Compañía Matriz de acuerdo con las Normas Internacionales de Auditoría y emitir un informe de auditoría.

Sin embargo, debido a los asuntos descritos en la sección Fundamentos para la Abstención de Opinión de nuestro informe, no pudimos obtener suficiente evidencia de auditoría adecuada para proporcionar una base para una opinión de auditoría sobre estos estados financieros.

Somos independientes del grupo y la Compañía Matriz de acuerdo con los requisitos éticos relevantes para nuestra auditoría de los estados financieros, incluido el Código de Ética para Contadores Profesionales de la Junta de Normas Éticas Internacionales para Contadores aplicado a entidades listadas, y hemos cumplido con nuestras otras responsabilidades éticas de acuerdo con estos requisitos.

El socio a cargo de la auditoría que preparó este informe de auditoría independiente es Daniel Hutson.

Daniel Hutson (Engagement Partner)
For and on behalf of PKF Littlejohn LLP
Recognised Auditor London E14 4HD

4 de Junio de 2024.

15 Westferry Circus Canary Wharf

ESTADO CONSOLIDADO DE RESULTADOS INTEGRALES Por los años terminados el 31 de diciembre 2023 y 2022

		2023	2022
	Notas	US\$000	US\$000
Ingresos provenientes de contratos con clientes	3	33,607	36,993
Costo de Ventas	4	(31,693)	(36,460)
Utilidad Bruta		1,914	533
Gastos de administración	4	(5,840)	(6,546)
Costos de exploración		(220)	(409)
(Pérdida) ganancia en venta de propiedad, planta y equipo		-	(109)
Baja de activos	10	-	(15)
(Pérdida) utilidad operativa		(4,146)	(6,546)
Gastos financieros	6	(11,020)	(9,453)
Pérdida antes de impuestos		(15,166)	(15,999)
Gasto por impuesto a la renta		(5,041)	-
Pérdida anual atribuible a los accionistas de la matriz		(20,207)	(15,999)
Resultado integral anual atribuible a los accionistas de la matriz		(20,207)	(15,999)
Ganancias por acciones ordinarias (centavos de US)			
Básica y diluida	8	(8.7)	(6.9)

ESTADO CONSOLIDADO DE SITUACIÓN FINANCIERA Al 31 de diciembre 2023 y 2022

		2023	2022
	Notas	US\$000	US\$000
Activos			
Propiedad, planta y equipo	10	4,269	4,393
Activos por derecho de uso	11	11,936	10,864
Activos intangibles	12	148,825	148,427
Otras cuentas por cobrar y pagos adelantados	13	7,594	7,392
Total activos no corrientes		172,624	171,076
Inventario	14	4,436	3,906
Otras cuentas por cobrar y pagos adelantados	13	4,034	1,851
Impuesto a recuperar		400	4,278
Efectivo y equivalentes de efectivo	15	997	2,861
Total activos corrientes		9,867	12,896
Total activos		182,491	183,972
Patrimonio			
Capital Social	16	159,012	159,012
Reserva de opciones sobre acciones	16	543	532
Pérdidas acumuladas		(117,204)	(96,997)
Total patrimonio atribuible al capital de los accionistas de la matriz		42,351	62,547
Pasivos			
Préstamos que devengan intereses	17	-	-
Pasivos por arrendamiento	18	4,281	3,165
Provisiones	19	5,144	4,691
Acreedores comerciales y otras cuentas por pagar	20	-	-
Total pasivos no corrientes		9,425	7,856
Préstamos que devengan intereses	17	94,499	84,416
Pasivos por arrendamiento	18	15,575	14,065
Acreedores comerciales y otras cuentas por pagar	20	20,641	15,088
Total pasivos corrientes		130,715	113,569
Total pasivos		140,140	121,425
Total patrimonio y pasivos		182,491	183,972

Los estados financieros consolidados fueron aprobados y autorizados para su publicación por el Directorio y fueron firmados en su nombre:

Gerardo Pérez

Presidente del Directorio

3 de Junio 2024

Jorge Armas Rodríguez Director Financiero Interino 3 de Junio de 2024

ESTADO CONSOLIDADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO Por los años terminados el 31 de diciembre 2023 y 2022

	Nota	Capital Social US\$000	Reserva para opción de acciones US\$000	Pérdidas acumuladas US\$000	Total US\$000
Saldo al 1 de enero 2022	16	159,012	433	(80,998)	78,447
Opciones otorgadas			99	-	99
Pérdida del año		-	-	(15,999)	(15,999)
Total resultado integral		-	-	(15,999)	(15,999)
Saldo al 31 de diciembre 2022	16	159,012	532	(96,997)	62,547

	Nota	Capital Social US\$000	Reserva para opción de acciones US\$000	Pérdidas acumuladas US\$000	Total US\$000
Saldo al 1 de enero 2023	16	159,012	532	(96,997)	62,547
Opciones otorgadas		-	11	-	11
Pérdida del año		-	-	(20,207)	(20,207)
Total resultado integral		-	-	(20,207)	(20,207)
Saldo al 31 de diciembre 2023	16	159,012	543	(117,204)	42,351

ESTADO CONSOLIDADO DE FLUJOS DE EFECTIVO Por los años terminados al 31 de diciembre 2023 y 2022

		2023	2022
	Notas	US\$000	US\$000
Flujo de efectivo de actividades de operación			
Pérdida antes de impuestos		(15,166)	(15,999)
Gastos financieros	6	11,020	9,453
Depreciación	10,11	9,074	11,736
Pagos basados en acciones		11	99
Pérdida (ganancia) en venta de propiedad, planta y equipo		-	109
Baja de activos	10	-	15
Disminución (aumento) en inventario		(530)	258
Disminución en otras cuentas por cobrar y pagos anticipados		(2,368)	(436)
Aumento en cuentas por pagar		5,550	2,080
Pago de costos por cierre de mina	19	(158)	(667)
Efectivo generado por operaciones		7,433	6,648
Pagos netos de impuesto a la renta		(1,180)	(353)
Efectivo neto proveniente de actividades operativas		6,253	6,295
Flujos de efectivo de actividades de inversión			
Adquisición de propiedad, planta y equipo	10	(1,370)	(1,609)
Gastos diferidos de exploración y desarrollo	12	(974)	(2,126)
Venta de propiedad, planta y equipo		-	935
Efectivo neto usado en actividades de inversión		(2,344)	(2,800)
Flujos de efectivo de actividades de financiamiento			
Fondos provenientes de préstamos	17	1,250	2,000
Pago de préstamos	17	(150)	(200)
Pago de arrendamientos	18	(6,365)	(6,241)
Pago de gastos financieros		(508)	(676)
Efectivo neto usado en actividades de financiación		(5,773)	(5,117)
(Disminución) aumento neto en efectivo y equivalentes de			
efectivo		(1,864)	(1,622)
Efectivo y equivalentes de efectivo a inicios del año		2,861	4,483
Efectivo y equivalentes de efectivo al final del año	15	997	2,861

En la nota 17 se incluye una tabla de conciliación de la deuda neta.

NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS CONSOLIDADOS

Por el año terminado el 31 de diciembre 2023

NOTA 1.- POLÍTICAS CONTABLES SIGNIFICATIVAS

Minera IRL Limited (el "Grupo") está registrada en Jersey y su domicilio legal es Hawksford House, 15 Esplanade, St. Helier, Jersey, JE1 1RB, Channel Islands.

La actividad principal del Grupo y sus subsidiarias es la exploración, desarrollo y operación de minas para la extracción de metales.

Los estados financieros consolidados del Grupo por el año terminado el 31 de diciembre 2023 comprenden al Grupo y sus subsidiarias (conjuntamente referidas como el "Grupo").

Los estados financieros fueron autorizados para su emisión por los directores el 3 de Junio del 2024.

Declaración de Cumplimiento

Los estados financieros han sido preparados de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera ("NIIF") vigentes en la fecha de reporte y sus interpretaciones emitidas por el Comité Internacional de Estándares de Contabilidad ("IASB").

Normas nuevas y modificadas

Las siguientes normas o interpretaciones fueron por primera vez efectivas por el ejercicio financiero que comienza el 1 de enero 2023. Su adopción no ha tenido ningún efecto material en las revelaciones o en las cifras reportadas en esta información financiera:

Normas/interpretaciones	Aplicación	Efectivo desde
Enmiendas a la NIC 8	Definición de Estimaciones Contables	1 de enero de 2023
Enmiendas a la NIC 12	Impuesto Diferido relacionado con Activos y Pasivos	1 de enero de 2023
	que surgen de una única Transacción	

Interpretaciones y modificaciones a normas publicados efectivos en 2023

Las siguientes normas fueron publicadas pero aun no son aplicables. El Grupo adoptará estas normas, si resultase aplicable, cuando sean efectivas. No se espera que la adopcion de estas normas tengan un impacto material en el Grupo.

Normas/interpretaciones	Aplicación	Efectivo desde
NIC 1	Clasificación de Pasivos como Corrientes o No	1 de enero de 2024
	Corrientes & Divulgaciones de Políticas Contables	1 de enero de 2024
Enmiendas a las NIC7	Acuerdos de Financiamiento de Proveedores	
v NIIF 7		

NOTA 1.- POLÍTICAS CONTABLES SIGNIFICATIVAS (continuación)

Bases de Preparación y Empresa en Marcha

Los estados financieros están expresados en Dólares Americanos, que es la moneda funcional del Grupo, redondeados al millar más cercano.

Los estados financieros han sido preparados sobre la base de costos históricos a menos que se especifique lo contrario en estas políticas contables.

Al 31 de diciembre 2023, el Grupo contaba con un déficit de capital de trabajo de \$120,848,000 (definido como los activos corrientes menos los pasivos corrientes).

En junio de 2015, la Compañía obtuvo un Crédito Puente de \$70 millones (el "Préstamo") a través del Banco de Desarrollo del Perú, Corporación Financiera de Desarrollo S.A. ("COFIDE") y Goldman Sachs. El Préstamo formaba parte de una facilidad de crédito senior más grande de \$240 millones para financiar el Proyecto de Oro Ollachea ("Ollachea"), de conformidad con una carta de mandato suscrita entre COFIDE y la Compañía. El Préstamo facilitó el pago de una deuda de \$30 millones con Macquarie Bank y otra deuda de \$12 millones con Rio Tinto, quedando un monto restante de \$2.19 millones que fue convertido en un pagaré sin garantía que vencía el 31 de diciembre de 2015. Posteriormente, la Compañía pagó \$700,000 del capital, quedando un saldo pendiente de \$1.516 millones al 31 de diciembre de 2023.

COFIDE rescindió la carta de mandato en marzo de 2017, llevando a la Compañía a recurrir a un proceso de arbitraje en junio de 2017. El arbitraje concluyó en septiembre de 2019 con un laudo favorable, en el cual se dispuso que COFIDE el pago de \$34.2 millones por concepto de daño emergente. Sin embargo, el laudo no dispuso el pago del Préstamo ya que este no se encontraba sujeto a la jurisdicción de las cortes de Nueva York, Estados Unidos.

En diciembre de 2019, la Compañía y COFIDE suscribieron un Acuerdo de Entendimiento, que fue extendido sucesivamente hasta el 7 de noviembre de 2020, con el fin de negociar los términos de pago del Préstamo. El 12 de noviembre de 2020, COFIDE y la Compañía suscribieron una Transacción Definitiva en la cual se estableció que los montos adeudados mutuamente serían compensados y que la Compañía pago del saldo neto a COFIDE dentro de un plazo de 36 meses. El pago fue garantizado mediante contratos de fideicomiso sobre las concesiones de Ollachea y las acciones de la subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A., así como los flujos de caja futuros de Ollachea. Asimismo, se establecieron penalidades que ascendieron a \$2.053 millones y \$1.368 millones si el saldo de la deuda no era cancelado antes del 15 de noviembre de 2021 y 2022, respectivamente.

En junio de 2021, la Compañía y COFIDE formalizaron la Transacción Definitiva mediante la suscripción de cuatro documentos clave para gestionar y garantizar los términos de pago. Los activos y flujos de caja de la Mina de Oro Corihuarmi ("Corihuarmi") quedaron excluidos de dichos acuerdos. Los contratos se detallan a continuación:

- Contrato de Fideicomiso de Flujos, constituyendo un fideicomiso sobre los flujos generados por Ollachea;
- Contrato de Fideicomiso de Activos, constituyendo un fideicomiso sobre las acciones que la Compañía mantiene en la subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A., así como sobre las concesiones de Ollachea que son de titularidad de dicha subsidiaria;
- Contrato de Refinanciamiento, el cual establece los términos y condiciones para el pago de la deuda; y
- Acuerdo de Compensación, que establece los términos y condiciones para la compensación por daños a favor de la Compañía de acuerdo con el Laudo Arbitral.

Si el Grupo no logra cancelar, refinanciar o reestructurar la deuda con COFIDE, tendría que ceder la propiedad de la subsidiaria, Compañía Minera Kuri Kullu S.A., y por lo tanto de las concesiones de Ollachea. Como resultado de ello, todos los activos netos asociados con Ollachea quedarían sujetos a una pérdida por deterioro. Asimismo, las pérdidas operativas continuas podrían impactar la liquidez y la necesidad de incurrir en deuda adicional para cubrir los costos corrientes.

El plazo para el pago del crédito puente venció en noviembre de 2023. Al 31 de diciembre de 2023, la Compañía se encuentra involucrada en procesos de due diligence y negociación avanzados con potenciales inversionistas, con el fin de concluir una transacción que brinde el financiamiento necesario para el desarrollo de Ollachea y el pago de la deuda con COFIDE, ya sea total o parcialmente, o que incluya una renegociación de los términos y condiciones establecidos en la Transacción Definitiva de 2020. Dichos inversionistas han presentado una variedad de propuestas formales que detallan términos y condiciones que han sido modificados como parte del proceso de negociación en curso en los últimos meses. En algunos casos, el diálogo inició desde 2021 con la firma de Acuerdos de Confidencialidad para otorgar acceso a la información desarrollada por la Compañía y poder dar inicio a un proceso de debida diligencia técnica enfocado no solo en Ollachea sino también Corihuarmi.

La Compañía mantiene una relación transparente y sólida con COFIDE, sustentada en un diálogo periódico y positivo. COFIDE está informado del progreso de la Compañía en estas negociaciones, además de la recepción de propuestas de los mencionados inversionistas potenciales, y ha manifestado su compromiso de apoyar una transacción que permita el desarrollo de Ollachea y el cumplimiento de las obligaciones de la Compañía frente a COFIDE. Esto también ha incluido un acercamiento inicial entre COFIDE y algunos de estos inversionistas, donde expresaron su intención de concretar una transacción con la Compañía, lo que conllevaría eventualmente a un acuerdo con COFIDE para establecer nuevos términos y condiciones de pago. Con el objeto de continuar las negociaciones y los procesos de debida diligencia con estos inversionistas, los Derechos Políticos y Económicos sobre las acciones de la subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A., y por lo tanto las concesiones de Ollachea, permanecen bajo la administración de la Compañía.

Aun cuando no se puede garantizar que se obtendrá una fuente de financiamiento alternativo dentro del plazo requerido o en términos aceptables, los Directores consideran que se obtendrá una fuente alternativa de financiamiento ya sea para poder pagar el íntegro la deuda con COFIDE, o que se concretará una transacción que conlleve a un acuerdo con COFIDE para restructurar o refinanciar la deuda. Los Directores están conscientes de esta incertidumbre, que se menciona en el informe de auditoría. Esta incertidumbre puede generar dudas significativas sobre la capacidad de la Compañía y de la empresa matriz para continuar como empresa en marcha. Estos estados financieros no incluyen los ajustes que resultarían si la Compañía y la empresa matriz no pudieran continuar como empresa en marcha.

Políticas Contables

Las siguientes políticas contables significativas han sido adoptadas en la preparación y presentación del informe financiero. Estas políticas se han aplicado consistentemente durante todos los años presentados, a menos que se indique lo contrario:

(a) Principios de consolidación

Los estados financieros consolidados incorporan los estados del Grupo y empresas controladas por el Grupo (sus subsidiarias) efectuados hasta el 31 de diciembre de cada año. Las subsidiarias son todas las entidades sobre las que el Grupo tiene control. El Grupo controla una entidad cuando el Grupo está expuesto o tiene derecho a retornos variables de su participación con la entidad y tiene la capacidad de afectar dichos retornos a través de su poder sobre la entidad. Las subsidiarias se consolidan plenamente a partir de la fecha en que se transfiere el control al Grupo. Se desconsolidan a partir de la fecha en que cesa dicho control.

El método contable de compra es usado para contabilizar la adquisición de subsidiarias por el Grupo. El costo de una adquisición es medido como el valor razonable de los activos dados, instrumentos de patrimonio emitidos y pasivos incurridos o asumidos en la fecha de intercambio. Los activos identificables adquiridos y los pasivos contingentes asumidos en una combinación de negocios son inicialmente medidos a un valor razonable en la fecha de la adquisición. El exceso del costo de adquisición sobre el valor razonable de la participación del Grupo de activos adquiridos reconocidos por separado como intangibles y crédito mercantil.

Cualquier exceso en el valor razonable de activos adquiridos sobre el costo de adquisición es reconocido directamente en el estado consolidado de ingresos totales.

Los resultados de las subsidiarias adquiridas o cedidas durante el año están incluidos en los estados consolidados de ingresos globales desde la fecha efectiva de la adquisición, o hasta la fecha efectiva de enajenación, según sea apropiado.

En caso sea necesario, se realizan ajustes a los estados financieros de las subsidiarias para que las políticas contables utilizadas estén en línea con las utilizadas por otros miembros del Grupo. Todas las transacciones dentro del Grupo, balances y ganancias no realizadas en transacciones entre compañías del Grupo, son eliminadas en la consolidación. Las pérdidas no realizadas también se eliminan a menos que la transacción muestre evidencia de un deterioro del activo transferido.

Subsidiarias

Estos estados financieros consolidados incluyen los estados financieros de la Compañía Matriz y sus subsidiarias:

	Ubicación	Titularidad
Minera IRL Limited	Jersey	-
Minera IRL S.A.	Perú	100%
Compañía Minera Kuri Kullu S.A.	Perú	100%
Minera IRL Argentina S.A.	Argentina	100%
Minera IRL Chile S.A.	Chile	100%

(b) Reconocimiento de ingresos

El Grupo celebra contratos por la venta del oro. Los ingresos provenientes de las ventas del oro bajo estos contratos son reconocidos cuando el precio es determinable, el producto ha sido entregado de acuerdo a los términos del contrato, los riesgos y pagos significativos de propiedad han sido transferidos al cliente y el cobro de las ventas del oro es razonablemente asegurado. Estos criterios son evaluados para que ocurran una vez que el oro haya sido despachado al cliente y se haya acordado un precio de venta para la mayoría del oro contenido.

Una cuenta por cobrar es reconocida cuando los bienes son despachados, ya que este es el punto en el que el pago es incondicional.

(c) Impuesto a la renta

El cargo por impuestos está basado en la utilidad o pérdida por el año y considera los impuestos diferidos. Se espera que el impuesto diferido se pague o recupere en las diferencias entre los montos en libros de los activos y pasivos en los estados financieros y las bases imponibles correspondientes utilizadas en los cálculos, y se tienen en cuenta para el uso del método de pasivos del balance general. Los pasivos de impuestos diferidos son generalmente reconocidos por todas las diferencias temporales imponibles y los activos de impuestos diferidos se reconocen en la medida que sea probable que la utilidad impositiva futura esté disponible contra las cuales puedan obtenerse las diferencias temporales.

El impuesto corriente se calcula sobre la base de las leyes fiscales promulgadas o a punto de promulgarse en la fecha del estado de situación financiera en los países donde el Grupo opera y genera ingresos gravables. El impuesto diferido se determina usando tasas de impuestos que han sido promulgadas o están a punto de ser promulgadas en la fecha del estado de situación financiera y que se espera apliquen cuando se realice el correspondiente activo por impuesto sobre el ingreso diferido o se liquide el pasivo por impuesto sobre el ingreso diferido.

(d) Moneda extranjera

La moneda de presentación del Grupo está expresada en Dólares Estadounidenses y ha sido seleccionada en base a la moneda del ambiente económico primario en donde el Grupo opera en su totalidad. Adicionalmente, las principales entidades en el Grupo tienen una moneda funcional de USD.

Las transacciones en otras monedas que la moneda funcional de una compañía se registra a un tipo de cambio que se aproxima al actual a la fecha de la transacción. En cada fecha del estado de situación financiera, activos y pasivos monetarios que están denominadas en moneda que no es la moneda funcional

están traducidos a los montos en la fecha del estado de situación financiera y cualquier ganancia o pérdida es reconocida en el estado de pérdidas y ganancias.

(e) Efectivo y equivalentes de efectivo

El efectivo y los equivalentes de efectivo incluyen efectivo en caja, depósitos, e inversiones en el mercado de valores inmediatamente convertido en efectivo y tiene un riesgo significativo de cambio de valor. Los sobregiros bancarios se muestran dentro de los préstamos en pasivos corrientes. Para los fines de los estados de flujo de efectivo, efectivo y lo equivalente a efectivo, incluye efectivo en caja y en bancos, e inversiones en el Mercado de valores inmediatamente convertido en efectivo, neto de sobregiros bancarios.

(f) Instrumentos financieros – reconocimiento inicial y medición posterior

Un instrumento financiero es cualquier contrato que da lugar a un activo financiero de una entidad y un pasivo financiero o instrumento de capital de otro.

(1) Activos financieros

Reconocimiento inicial y medición

Los activos financieros se clasifican en el reconocimiento inicial, y posteriormente se miden al costo amortizado, el valor razonable a través de Otros Resultados Integrales ("ORI"), o el valor razonable a través de ganancias y pérdidas. La clasificación de los activos financieros que son instrumentos de deuda en el reconocimiento inicial depende de las características de flujo de efectivo contractuales de los activos financieros y del modelo de negocios del Grupo para administrarlos. El Grupo mide inicialmente un activo financiero a su valor razonable más los costos de transacción, en el caso de un activo financiero que no se encuentra medido a valor razonable con cambios en resultados.

Para que un activo financiero se clasifique y se mida al costo amortizado o al valor razonable a través de ORI, debe generar flujos de efectivo que sean "pagos de principal e intereses (SPPI)" sobre el monto pendiente de pago. Esta evaluación se conoce como la prueba SPPI y se realiza a nivel de instrumento. El modelo de negocios del Grupo para la gestión de activos financieros se refiere a cómo administra sus activos financieros para generar flujos de efectivo. El modelo de negocio determina si los flujos de efectivo resultarán de la recopilación de flujos de efectivo contractuales, la venta de activos financieros o ambos.

Medida subsecuente

Para fines de medición posterior, los activos financieros se clasifican en cuatro categorías:

- Activos financieros a costo amortizado.
- Activos financieros a valor razonable a través de ORI con reciclaje a ganancias y pérdidas acumuladas (instrumentos de deuda).
- Activos financieros designados a valor razonable a través de ORI sin reciclaje a ganancias y pérdidas acumuladas en la baja (instrumentos de patrimonio).
- Activos financieros a valor razonable con cambios en resultados.

Activos financieros a costo amortizado (instrumentos de deuda)

Esta categoría es la más relevante para el Grupo. El Grupo mide los activos financieros al costo amortizado si se cumplen las dos condiciones siguientes:

- El activo financiero se mantiene dentro de un modelo de negocio con el objetivo de mantener activos financieros para cobrar flujos de efectivo contractuales; y
- Los términos contractuales del activo financiero dan lugar, en fechas especificadas, a flujos de efectivo que son únicamente pagos del principal e intereses sobre el monto del principal pendiente.

Los activos financieros a costo amortizado se miden posteriormente utilizando el método de tasa de interés efectiva (TIR) y están sujetos a deterioro. Los intereses recibidos se reconocen como parte de los ingresos financieros en el estado de resultados y otros ingresos integrales. Las ganancias y pérdidas se reconocen en resultados cuando el activo es dado de baja, modificado o deteriorado. NIIF 9.5.4 Los activos financieros del Grupo a costo amortizado incluyen otros créditos y efectivo y equivalentes de efectivo.

Baja en cuentas

Un activo financiero (o, cuando corresponda, una parte de un activo financiero o una parte de un grupo de activos financieros similares) se da de baja principalmente (es decir, se elimina del estado consolidado de situación financiera del Grupo) cuando:

- Los derechos para recibir flujos de efectivo del activo han expirado; o
- El Grupo ha transferido sus derechos a recibir flujos de efectivo del activo o ha asumido la obligación de pagar los flujos de efectivo recibidos en su totalidad sin demoras materiales a un tercero en virtud de un acuerdo de "transferencia" y (a) el Grupo ha transferido sustancialmente todos los riesgos y beneficios del activo, o (b) el Grupo no ha transferido ni retenido sustancialmente todos los riesgos y beneficios del activo, sino que ha transferido el control del activo.

Cuando el Grupo ha transferido sus derechos para recibir flujos de efectivo de un activo o ha entrado en un acuerdo de transferencia, evalúa si, y en qué medida, ha retenido los riesgos y beneficios de la propiedad. Cuando no ha transferido ni retenido sustancialmente todos los riesgos y beneficios del activo, ni ha transferido el control del activo, el Grupo continúa reconociendo el activo transferido en la medida de su participación continua. En ese caso, el Grupo también reconoce una responsabilidad asociada. El activo transferido y el pasivo asociado se miden sobre una base que refleja los derechos y obligaciones que el Grupo ha retenido.

Deterioro de activos financieros

El Grupo reconoce una provisión para pérdidas crediticias esperadas ("PCE") para todos los instrumentos de deuda que no se mantienen a valor razonable con cambios en resultados. Las PCE se basan en la diferencia entre los flujos de efectivo contractuales debidos de acuerdo con el contrato y todos los flujos de efectivo que el Grupo espera recibir, descontados en una aproximación del EIR original. Los flujos de efectivo esperados incluirán flujos de efectivo por la venta de garantías mantenidas u otras mejoras crediticias que son integrales a los términos contractuales.

El Grupo reconoce una provisión por PCE para todos los instrumentos de deuda que no se mantienen a valor razonable con cambios en resultados. Las PCE se basan en la diferencia entre los flujos de efectivo contractuales debidos de acuerdo con el contrato y todos los flujos de efectivo que el Grupo espera recibir, descontados en una aproximación del EIR original. Para las exposiciones crediticias para las cuales no se ha registrado un aumento significativo en el riesgo crediticio desde el reconocimiento inicial, las PCE se proporcionan para pérdidas crediticias que resultan de eventos de incumplimiento que son posibles dentro de los próximos 12 meses (una PCE de 12 meses). Para aquellas exposiciones crediticias para las cuales ha habido un aumento significativo en el riesgo crediticio desde el reconocimiento inicial, se requiere una reserva para pérdidas por las pérdidas crediticias esperadas durante la vida restante de la exposición, independientemente del momento del incumplimiento (una PCE de por vida).

Para otras cuentas por cobrar con vencimiento en menos de 12 meses, el Grupo aplica el enfoque simplificado al calcular las PCE, según lo permite la NIIF 9. Por lo tanto, el Grupo no realiza un seguimiento de los cambios en el riesgo de crédito, sino que reconoce una provisión para pérdidas basada en los activos financieros. PCE de por vida en cada fecha de reporte.

El Grupo considera un activo financiero en incumplimiento cuando los pagos contractuales tienen un vencimiento de 90 días. Sin embargo, en ciertos casos, el Grupo también puede considerar que un activo

financiero está en incumplimiento cuando la información interna o externa indica que es poco probable que el Grupo reciba los montos contractuales pendientes en su totalidad antes de tener en cuenta las mejoras crediticias mantenidas por el Grupo. Un activo financiero se da de baja cuando no hay una expectativa razonable de recuperar los flujos de efectivo contractuales y generalmente ocurre cuando está vencido por más de un año y no está sujeto a actividades de cumplimiento.

En cada fecha de reporte, el Grupo evalúa si los activos financieros contabilizados al costo amortizado tienen deterioro crediticio. Un activo financiero tiene deterioro crediticio cuando se producen uno o más eventos que tienen un impacto perjudicial en los flujos de efectivo futuros estimados del activo financiero.

(2) pasivos financieros

Los pasivos financieros se clasifican en el reconocimiento inicial, como pasivos financieros a valor razonable con cambios en resultados, préstamos y cuentas por pagar o derivados designados como instrumentos de cobertura en una cobertura efectiva, según corresponda. Todos los pasivos financieros se reconocen inicialmente a su valor razonable y, en el caso de préstamos y cuentas por pagar, netos de los costos de transacción directamente atribuibles. Los pasivos financieros del Grupo incluyen cuentas por pagar comerciales y otras cuentas por pagar y préstamos.

Medida subsecuente

La medición de los pasivos financieros depende de su clasificación, como se describe a continuación:

Préstamos y cuentas por pagar comerciales y otras

Después del reconocimiento inicial, los préstamos y préstamos con intereses y las cuentas por pagar comerciales y otras cuentas por pagar se miden posteriormente al costo amortizado utilizando el método EIR. Las ganancias y pérdidas se reconocen en el estado de ganancias y pérdidas y otros ingresos comprensivos cuando los pasivos se dan de baja, así como a través del proceso de amortización del EIR.

El costo amortizado se calcula teniendo en cuenta cualquier descuento o prima en la adquisición y las tarifas o costos que forman parte integral del EIR. La amortización EIR se incluye como costos financieros en el estado de resultados y otros ingresos integrales.

Esta categoría generalmente se aplica a las cuentas por pagar comerciales y otras.

Baja en cuentas

Un pasivo financiero se da de baja cuando la obligación asociada se descarga, se cancela o vence.

Cuando un pasivo financiero existente es reemplazado por otro del mismo prestamista en términos sustancialmente diferentes, o los términos de un pasivo existente se modifican sustancialmente, dicho intercambio o modificación se trata como la baja en el registro del pasivo original y el reconocimiento de un nuevo pasivo. La diferencia en los valores en libros respectivos se reconoce en resultados y en otros ingresos comprensivos.

(3) Pasivos financieros

Los pasivos dentro del alcance de la NIIF 9 se clasifican como pasivos financieros a valor razonable con cambios en pérdidas y ganancias u otros pasivos, según corresponda.

Un pasivo financiero se da de baja cuando la obligación derivada del pasivo se liquida, cancela o expira.

Los pasivos financieros incluidos en las cuentas por pagar comerciales y otras cuentas por pagar se reconocen inicialmente al valor razonable y posteriormente al costo amortizado.

(g) Activos intangibles

Costos de exploración diferidos

Una vez obtenido el título legal, el costo de exploración y evaluación incurrido se acumula con respecto a cada área de interés identificable. Estos costos son solo transferidos al periodo siguiente en la medida que se espere recuperarlos a través del desarrollo exitoso del área. Los costos acumulados en relación a un área abandonada son cancelados en su totalidad contra los resultados del año donde se tomó la decisión de abandono del área. No se carga ninguna amortización durante la etapa de exploración y evaluación. El gasto se transfiere de "Costos de exploración diferidos" a "Activos mineros" en propiedad, planta y equipo una vez que el trabajo completado hasta la fecha respalde la viabilidad técnica y comercial del proyecto, se emitan los permisos apropiados y se asegure la financiación. Los gastos de exploración y evaluación adicionales posteriores a la transferencia se capitalizan dentro de "Activos Mineros" en propiedad, planta y equipo.

La capacidad de recuperación del costo de exploración diferido depende del descubrimiento de reservas de mineral recuperables económicamente, el cumplimiento continuo con los términos de los contratos relevantes, la capacidad del Grupo de obtener el financiamiento necesario para completar el desarrollo de reservas de mineral, y la producción futura rentable o enajenación rentable del área de interés.

Se realiza una revisión regular de cada área de interés para determinar la idoneidad de continuar transfiriendo costos al periodo siguiente con relación a dicha área de interés.

(h) Propiedad, planta y equipo

(i) Activo propio

La cuenta de inmueble, planta y equipo está expresada a un costo menos depreciación acumulada (ver abajo) y pérdidas por deterioro (ver política contable i).

(ii) Costos posteriores

El Grupo reconoce en el importe en libros de propiedad, planta y equipo los costos de reemplazar parte de dicho rubro cuando se incurre en dicho costo si es probable que los beneficios económicos asociados con el rubro fluyan hacia el Grupo y el costo del rubro puede ser confiablemente medido. Todos los otros costos son reconocidos en el estado consolidado de ingresos globales.

(iii) Depreciación

La depreciación de estos activos se calcula a través del método línea recta para asignar los costos

sobre su vida útil estimada, como sigue:

- vehículos: 5 años;
- equipo de cómputo: 4 años;
- muebles y enseres, y otros equipos: 10 años;
- edificaciones: 25 años

Los valores residuales y vidas útiles económicas de todos los activos se revisan anualmente.

Los activos mineros se deprecian durante la vida útil de mina esperada. La cantidad de mineral restante y la vida futura esperada de la mina son revisadas cada año.

(iv) Activos mineros y Costos de desarrollo diferidos

Cuando se ha demostrado la factibilidad técnica y comercial de un área de interés, se ha obtenido el financiamiento y se han emitido las licencias apropiadas, el área de interés entra a su fase de desarrollo.

Los costos acumulados son transferidos de costos de exploración y evaluación dentro de los activos intangibles y reclasificados como activos mineros y costos de desarrollo diferidos. Cuando un proyecto de desarrollo minero pasa a la etapa de producción, la capitalización de ciertos costos de desarrollo de la mina cesa y los costos se reconocen como que forman parte del costo de inventario o contabilizado, con excepción de los costos que cumplen los requisitos de capitalización relacionados con adiciones de activos mineros o mejoras para el desarrollo de reservas extraíbles.

Una vez iniciada la extracción, el activo es amortizado a un porcentaje de unidad de producción sobre la vida útil esperada de la mina. Se realizan provisiones para los deterioros en la medida que los valores en libros de los activos excedan su monto recuperable neto.

(v) Baja de activos

El valor contable neto de un bien registrado como propiedad, planta o equipo se dará de baja cuando se venda o cuando no se esperen beneficios económicos futuros de su uso o venta. La ganancia o perdida que surja de la baja se incluye como perdida o ganancia cuan el bien es dado de baja. La ganancia o perdida por baja es calculada por la diferencia entre el precio de venta, si lo hubiera, menos el saldo neto del bien.

(i) Deterioro del valor de propiedad, planta y equipo, y activos intangibles

En cada fecha de estado de situación financiera, el Grupo revisa los importes en libros de propiedad, planta y equipos y activos intangibles para determinar si existe algún indicio de que dichos activos hayan sufrido deterioro. Antes de la realización de revisión de deterioro, se evalúan las unidades generadoras de efectivo significativo para determinar si deben revisarse bajo los requerimientos de la NIIF 6 - Exploración y Evaluación de Recursos Minerales o la NIC 36 - Deterioro de activos. Dicha determinación se realiza por referencia a la etapa de desarrollo del proyecto y el nivel de fiabilidad y certeza de la información utilizada para calcular el valor en uso o valor razonable menos los costos de venta.

Las revisiones de deterioro de acuerdo con NIIF 6 se realizan en base a un proyecto por proyecto, donde cada proyecto representa una posible unidad única que genera efectivo. Se realiza una revisión de deterioro cuando surgen indicadores de deterioro, típicamente cuando se aplica una de las siguientes circunstancias:

- i. existen suficientes datos que convierten el recurso en antieconómico e improbable de desarrollarse
- ii. el título del activo está comprometido
- iii. no se esperan gastos presupuestados o previstos en un futuro previsible
- iv. descubrimiento insuficiente de recursos comercialmente viables que llevan a la interrupción de actividad

Las revisiones por deterioro realizadas según la NIC 36 se llevan a cabo cuando hay una indicación de que el valor en libros puede estar deteriorado. Tales indicadores clave (aunque no exhaustivos) a la industria incluyen:

- i. un deterioro significativo en el precio al contado del oro
- ii. un aumento significativo en los costos de producción
- iii. una revisión significativa a, y reducción de, la vida del plan de mina

Si existe cualquier indicio de deterioro, se estima que el importe recuperable del activo, siendo este el mayor del valor razonable menos los costos de venta y el valor en uso. Al evaluar el valor de uso, los flujos de efectivo futuros estimados se descuentan a su valor actual con una tasa de descuento antes de impuestos que refleja las evaluaciones actuales de mercado del valor temporal del dinero y los riesgos específicos del activo para el cual no se han ajustado las estimaciones de flujos de efectivo futuros.

Si se estima que el importe recuperable de un activo (o unidad generadora de efectivo) es inferior a su importe en libros, el importe en libros del activo (o unidad generadora de efectivo) se reduce a su

importe recuperable. Dichas pérdidas por deterioro se reconocen en la ganancia o pérdida del ejercicio.

Cuando una pérdida por deterioro de valor revierte posteriormente, el importe en libros del activo (o unidad generadora de efectivo) se incrementa a la estimación revisada de su importe recuperable, pero de manera que el importe en libros incrementado no exceda el importe en libros que se habría determinado si no se hubiera determinado ninguna pérdida por deterioro del activo (o unidad generadora de efectivo) en ejercicios anteriores. La reversión de una pérdida por deterioro se reconoce en la ganancia o pérdida del ejercicio.

(i) Inventario

El inventario de insumos se valoriza al menor valor del costo y valor realizable neto. El valor del metal en las pozas de lixiviación se calcula aplicando el costo estimado de producción incurrido para colocar el metal en las pozas de lixiviación al número de onzas estimadas para quedarse en las pozas de lixiviación. El valor del metal en proceso se calcula aplicando el costo total de producción por onza al número de onzas que ha sido extraído del mineral, pero no ha sido convertido en barras de doré.

(k) Información de segmento

Los segmentos de operación se registran de forma coherente con el reporte interno proporcionado al jefe de operaciones, quien toma las decisiones. El jefe de operaciones, responsable de asignar recursos y evaluar el desempeño de segmentos de operación, ha sido identificado como el Presidente Ejecutivo junto con el Directorio.

(l) Provisiones

Las provisiones se reconocen cuando el Grupo tiene una obligación legal o constructiva como resultado de eventos pasados cuando es más probable que se requiera un flujo de salida de recursos para liquidar la obligación y cuando el monto de la obligación puede ser estimado confiablemente. Las provisiones se miden por el valor presente de los gastos que se espera requerir para liquidar la obligación usando una tarifa antes de impuestos que refleje las evaluaciones del mercado actual del valor tiempo del dinero y los riesgos específicos de la obligación. El aumento en la provisión debido al paso del tiempo se reconoce como un gasto de intereses.

(m) Pagos basados en acciones

El Grupo recompensa a los directores, ejecutivos séniors y algunos consultores con opciones de compra de acciones. Estos instrumentos están expresados al valor razonable a la fecha del otorgamiento, usando el modelo de valorización de Black-Scholes, y son cargados al estado consolidado de ganancias globales durante el periodo de vigencia de las opciones. El modelo de valorización requiere que se realicen supuestos sobre el futuro, incluyendo el tiempo que se tendrán las opciones antes de ser ejercidas, el número de tenedores de opciones que dejarán al Grupo sin hacer uso de sus opciones, la volatilidad del precio de la acción, la tasa de interés libre de riesgo y el rendimiento de los dividendos en las acciones del Grupo. La valorización resultante no refleja necesariamente el valor atribuible a las opciones por los tenedores de opciones.

(n) Préstamos y Costos de préstamos

Los préstamos que devengan intereses se reconocen inicialmente en su valor razonable, menos los costos de transacciones atribuibles. Posterior a su reconocimiento inicial, se establecen a un costo amortizado con cualquier diferencia entre el valor del costo y el valor de la amortización siendo reconocidos como costo de finanzas en el periodo de los préstamos bajo tasas de intereses efectivas. El gasto de intereses se capitaliza una vez que se tome una decisión sobre el desarrollo de un activo. Todos los demás costos de préstamos se reconocen en ganancias o pérdidas en el período en el que se incurren.

(o) Pasivos por arrendamiento

Los pasivos por arrendamiento son negociados individualmente y contiene una variedad de diferentes términos y condiciones. Los acuerdos de arrendamiento no imponen ningún compromiso aparte de asegurar los intereses que el arrendador mantiene sobre los activos arrendados. Los activos arrendados no deben ser usados como garantías para propósitos de endeudamiento.

Los activos y pasivos que se originan en un arrendamiento son medidos inicialmente sobre la base de valor presente. Los pasivos por arrendamiento financiero incluyen el valor presente neto de los siguientes pagos por arrendamiento:

- Pagos fijos, netos de cualquier incentivo de arrendamiento recibido
- Pagos variables que estén basados en un índice o un ratio, inicialmente medidos usando el índice o el ratio a la fecha de comienzo de los pagos;
- El precio de ejercicio de una opción de compra; y
- Pago de penalidades por terminación del arrendamiento.

Los pagos de arrendamiento a ser hechos bajo opciones de extensión razonablemente ciertas también están incluidos en la medición del pasivo.

Los pagos por arrendamiento son descontados usando la tasa de interés implícito en el arrendamiento. Si la tasa no puede ser claramente determinada, se usa la tasa de endeudamiento incremental del arrendatario, siendo la tasa que el arrendatario hubiera tenido que pagar para endeudarse por los fondos necesarios para obtener un activo de valor similar al activo por derecho de uso en un ambiente económico similar bajo similares términos, garantías y condiciones.

Los pagos de arrendamiento son alocados entre principal y los costos financieros. El costo financiero es cargado a pérdidas y ganancias a lo largo del periodo del arrendamiento de manera que resulte en una tasa de interés periódica constante sobre el saldo restante del pasivo para cada período.

(p) Estimaciones y suposiciones contables significativas

La preparación de los estados financieros de conformidad con las NIIF requiere el uso de ciertas estimaciones críticas contables. Asimismo, requiere que la Gerencia ejerza su juicio en el proceso de aplicar las políticas contables del Grupo. Las áreas que involucran un mayor grado de juicio o complejidad, o las áreas donde los supuestos y estimaciones son importantes para los estados financieros son las siguientes:

Principales causas de incertidumbre en la estimación

Deterioro

Al realizar una revisión del deterioro del valor de la mina en operación o de proyectos avanzados de exploración se prepara un modelo económico que incluye todos los detalles del programa de minado y procesamiento, la ley de cabeza, las tasas de residuos a mineral, los costos operativos y costos de capital. Al contar con esta información, se calcula el monto de producción de oro y se estiman los ingresos. Los costos de operación, incluidas las regalías y cargos de refinación, así como los costos de capital, se ingresan y se produce un modelo de flujo de efectivo, el cual se usa para calcular el valor presente neto del flujo de efectivo antes de impuestos de la operación o proyecto. Luego se compara este valor presente neto con los valores en libros de la operación o proyecto del estado de situación financiera y se realiza una evaluación con relación al deterioro.

Al evaluar los valores en libros de los costos de exploración diferidos/inversiones intangibles relacionados al Proyecto Ollachea los Directores han utilizado un modelo financiero actualizado con base en la Evaluación Económica Preliminar que fue anunciada el 19 de julio 2021 y que esta disponible en la página web de la Compañía, la cual fue preparada junto con varios expertos independientes. Los Directores aprobaron esta Evaluación.

Si algunos parámetros clave difieren de los supuestos contenidos dentro del modelo económico técnico, como las toneladas de mineral minado, ley de mineral minado, perfil de recuperación o precio del oro, el

valor presente neto se verá afectado de manera positiva o negativa. Si el impacto es negativo, se requerirá un cargo por deterioro que no haya sido reconocido en estos estados financieros. Se presenta más información acerca de los valores en libros al cierre del ejercicio en la nota 11 "Propiedad, plantas y equipos" y en la nota 13 "Intangibles".

Si el Grupo no es capaz de obtener una fuente alternativa de fondos para cancelar la deuda con COFIDE, el Grupo tendría que ceder la propiedad de la subsidiaria, Compañía Minera Kuri Kullu S.A., y por lo tanto castigar completamente valor en libros del Proyecto Ollachea.

Depreciación

Los activos mineros se deprecian de manera de unidad de producción sobre la vida útil estimada de la mina. Se realizan estimaciones cada año de la cantidad de mineral restante y la vida futura de la mina. Mayor información acerca de la depreciación de los activos mineros y su cargo anual se muestra en la nota 11 "Propiedad, Plantas y Equipo".

Provisiones medioambientales

La gerencia utiliza su juicio y experiencia, junto con los informes preparados de manera independiente por expertos calificados, para brindar y amortizar los costos estimados para la clausura y rehabilitación del sitio durante la vida de la mina. El costo final de clausura y rehabilitación de la mina es incierto y las estimaciones del costo pueden variar en respuesta a muchos factores, que incluyen cambios en los requerimientos legales pertinentes, la aparición de nuevas técnicas de restauración o la experiencia en otras minas. El tiempo esperado y el alcance del gasto también pueden cambiar, en respuesta, por ejemplo, a cambios en reservas de mineral o niveles de procesamiento. Como resultado, puede haber importantes ajustes en el cálculo de provisiones que podrían afectar futuros resultados financieros. Se proporciona información adicional acerca de las provisiones ambientales y sus saldos contables anuales en la nota 20 "Provisiones".

NOTA 2 - INFORMACIÓN POR SEGMENTOS

La NIIF 8 requiere identificar los segmentos de operación en base a los reportes internos sobre el funcionamiento de las unidades gerenciales del Grupo usados para la toma de decisiones. El Grupo identifica estas unidades de acuerdo con el país de operación. Dentro de los países de operación, las funciones gerenciales están divididas en operaciones mineras, actividades de exploración relacionadas a las propiedades individuales a las que el Grupo tiene derecho a explorar, las actividades relacionadas con la adquisición de propiedades y la administración del Grupo. La evaluación de las actividades de exploración depende principalmente de información no financiera.

Durante el año 2023 el Grupo tuvo un cliente. La siguiente tabla muestra los ingresos y gastos del Grupo de acuerdo a estos segmentos de reporte:

2023	Perú	Jersey	Total
2025	US\$000	US\$000	US\$000
Ingresos de minería	33,607	-	33,607
Costo de ventas de minería	(29,695)	-	(29,695)
Utilidad bruta de minería	3,912	-	3,912
Costos de exploración contabilizados	(220)	-	(220)
Gastos administrativos	(3,948)	(1,852)	(5,800)
Ingreso neto	(256)	(1,852)	(2,108)
Exploración de propiedades - diferido	(974)	-	(974)
Gasto de capital	(1,370)	-	(1,370)
Ingresos segmentados			
Cliente A	33,607	-	33,607
	33,607	-	33,607
Resultados del segmento	(0	(4.0=4)	(2.100)
Ingreso neto segmentado	(256)	(1,852)	(2,108)
Depreciación y amortización	(2,038)	-	(2,038)
Pérdida por disposición de PPE	-	-	-
Baja de activos	-	-	-
Ganancia por operaciones del Grupo	(2,294)	(1,852)	(4,146)
Gastos financieros, netos	(10,946)	(74)	(11,020)
Ganancia (pérdida) antes de impuestos	(13,240)	(1,926)	(15,166)
Activos del grupo			
(no asignado para informes internos)			
Activos no corrientes	163,273	9,351	172,624
Inventario	4,436	-	4,436
Otras cuentas por cobrar y anticipos	4,004	30	4,034
Saldo a favor de Impuesto a la renta	400	-	400
Efectivo y equivalentes de efectivo	997	-	997
Activos totales del Grupo	173,110	9,381	182,491
Pasivos del grupo			
(no asignado para informes internos)			
Pasivos no corrientes	9,425	_	9,425
Préstamos sujetos a interés – corriente	94,499	_	94,499
Pasivos por arrendamiento – corriente	15,575	<u>-</u>	15,575
Comerciales y otras cuentas por pagar – corriente	19,741	900	20,641
	•		
Pasivos totales del Grupo	139,240	900	140,140

NOTA 2 - INFORMACIÓN POR SEGMENTOS (continuación)

2022	Perú	Jersey	Total
	US\$000	US\$000	US\$000
Ingresos de minería	36,993	-	36,993
Costo de ventas de minería	(33,999)	_	(33,999)
Utilidad bruta de minería	2,994		2,994
Costos de exploración contabilizados	(409)	-	(409)
Gastos administrativos	(4,438)	(2,068)	(6,506)
Ingreso neto	(1,853)	(2,068)	(3,921)
Exploración de propiedades - diferido	(2,126)	-	(2,126)
Gasto de capital	(1,609)	-	(1,609)
Ingresos segmentados			
Cliente A	36,993	-	36,993
Ingresos del Grupo	36,993	=	36,993
Resultados segmentados			
Ingreso neto segmentado	(1,853)	(2,068)	(3,921)
Depreciación y amortización	(2,501)	-	(2,501)
Pérdida por disposición de PPE	(15)	-	(15)
Baja de activos	(109)	-	(109)
Ganancia por operaciones del Grupo	(4,478)	(2,068)	(6,546)
Gastos financieros, netos	(9,453)	-	(9,453)
Ganancia (pérdida) antes de impuestos	(13,931)	(2,068)	(15,999)
Activos del grupo			
Activos no corrientes	161,725	9,351	171,076
Inventario	3,906	-	3,906
Otras cuentas por cobrar y anticipos	1,796	55	1,851
Saldo a favor de Impuesto a la renta	4,278	-	4,278
Efectivo y equivalentes de efectivo	2,861	-	2,861
Activos totales del Grupo	174,566	9,406	183,972
Pasivos del grupo			
Pasivos no corrientes	7,856		7,856
Préstamos sujetos a interés – corriente	84,416	-	84,416
Pasivos por arrendamiento – corriente	14,065	-	14,065
Comerciales y otras cuentas por pagar – corriente	*	329	
	14,759		15,088
Pasivos totales del Grupo	121,096	329	121,425

NOTA 3 – INGRESOS PROVENIENTES DE CONTRATOS CON CLIENTES

	2023 US\$000	2022 US\$000
Tipo de bienes		
Barras de oro doré	33,607	36,993
Total ingresos proveniente de contrato con cliente	33,607	36,993

Todo el ingreso proveniente de contraltos con clientes es reconocido cuando los riesgos y beneficios significativos de la propiedad se transfieren al comprador.

NOTA 4 – GASTOS POR NATURALEZA

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Costos operativos de mina	24,902	28,355
Costos ambientales y comunitarios	2,790	3,500
Depreciación y amortización	1,998	2,461
Regalías, impuestos y gastos de venta	2,003	2,144
Costo de ventas por los años	31,693	36,460
Depreciación y amortización	40	40
Diferencia de cambio en moneda extranjera	81	(115)
Gastos relacionados a Bolsa de Valores	560	539
Honorarios profesionales	1,139	1,388
Gastos de Arbitraje	-	-
Gastos de remuneraciones	2,575	2,916
Gastos de oficina	580	505
Gastos de viaje	218	282
Otros	647	991
Gastos de administración por los años	5,840	6,546
Costo total de ventas y gastos de administración por los años	37,533	43,006

Remuneración de Auditores:

Honorarios a favor del auditor del Grupo y sus asociados por la auditoría de los estados financieros consolidados y de subsidiarias **102** 87

NOTA 5 - NÚMERO Y COSTOS DE PERSONAL

El número promedio de personas empleadas por el Grupo (incluidos Directores) durante el año, analizado por categoría, fue el siguiente:

	Número de empleados 2023	Número de empleados 2022
Finanzas corporativas y administración	35	44
Técnico	15	15
Construcción y producción	299	320
	349	379

Los costos acumulados de planilla de estas personas fueron los siguientes:

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Salarios y sueldos	5,323	5,661
Seguridad social	820	865
	6,143	6,526

NOTA 6 – GASTOS FINANCIEROS

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Interés y penalidades sobre Crédito Puente de COFIDE	8,459	6,968
Interés sobre otros créditos	524	484
Otros (incluye el descuento en provisiones y pasivos por arrendamiento)	2,037	2,001
Gastos financieros por los años	11,020	9,453

Los \$6,968,000 de gastos por intereses relacionados a la deuda con COFIDE incurridos al año 2022 son netos de un ajuste a favor de \$688,000. De acuerdo a los términos del acuerdo firmado el 12 noviembre 2020 ciertas penalidades son aplicables mientras el saldo de la deuda con COFIDE no sea cancelada íntegramente. Estas penalidades son basadas en porcentajes aplicables al monto del Laudo Arbitral. En este sentido, el Grupo ha provisionado una penalidad en el año 2021 de \$2,053,000, año 2022 de \$1,369,000 en el año 2023 no hay penalidad según acuerdo.

El 24 de junio 2021 el Grupo anunció que se había firmado un Convenio de Compensación con COFIDE el cual establece los términos y condiciones para el pago de la deuda neta a favor de COFIDE incluyendo intereses devengados y daños a favor del Grupo. Para obtener más información, consulte la Nota 1: Bases de preparación y empresa en marcha en la página 16.

NOTA 7 - REMUNERACIÓN DE PERSONAL CLAVE DE GERENCIA

	Sueldos y Honorarios US\$000	Otros beneficios US\$000	Remuneración total US\$000
Año 2023			
Directores 1	870	75	945
No directores: 2	249	173	422
TOTAL ³	1,119	248	1,367

Notas:

- 1. Incluye a los Srs. Gerardo Pérez, Diego Benavides, Jesús Lema, Santiago Valverde y Martin Mount.
- No Directores incluye al Director Financiero (incluida la provisión correspondiente a la compensación por tiempo de servicios); y al Gerente de la Mina Corihuarmi
- 3. Todos los beneficios mencionados son a corto plazo, excepto el monto de US\$ 173,000 pagados al anterior CFO, que correspondían a beneficios por resolución de contrato.

	Sueldos y Honorarios US\$000	Otros beneficios US\$000	Remuneración total US\$000
Año 2022			
Directores ¹	870	62	932
No directores: ²	282	-	282
TOTAL	1,152	62	1,214

Notas:

- 1. Incluye a los Srs. Gerardo Pérez, Diego Benavides, Michael Iannacone, Martin Mount, Jesús Lema y Santiago Valverde.
- 2. No Directores incluye al Director Financiero y al Gerente de la Mina Corihuarmi.
- 3. Ver nota 23 Operaciones con Partes Relacionadas

NOTA 8 - GANANCIAS POR ACCIÓN

El cálculo de la ganancias o (pérdidas) básicas por acción se basa en la pérdida atribuible a los accionistas ordinarios durante el año terminado el 31 de diciembre 2023 de \$ 20,207,000 (2022: perdida de \$15,999,000) y el promedio ponderado de acciones ordinarias en circulación durante el año terminado el 31 de diciembre de 2023 de 231,135,028 (2022: 231,135,028).

Las ganancias (pérdidas) diluidas por acción suponen que las opciones con efecto dilutorio se han convertido en acciones ordinarias. El cálculo es el siguiente:

	2023 Utilidad US\$000	2023 Número de acciones '000	2023 Utilidad por acción Centavos de EEUU	2022 Pérdida US\$000	2022 Número de acciones '000	2022 Ganancias por acción Centavos de EEUU
Operaciones continuadas						
Ganancias básicas (pérdidas)	(20,207)	231,135	(8.7)	(15,999)	231,135	(6.9)
Efectos diluidos - opciones	-	-	-	-	-	-
Pérdidas diluidas	(20,207)	231,135	(8.7)	(15,999)	231,135	(6.9)

Al 31 de diciembre 2023 y 2022, se excluyeron todas las opciones del cálculo de pérdidas diluidas por acción ya que no causaban dilución.

NOTA 9 - GASTOS POR IMPUESTO A LA RENTA

Durante el año 2019, el Grupo recibió una reestimación de impuesto a la renta de la autoridad tributaria peruana por el año terminado el 31 de diciembre 2017 en relación con la deducción de gastos e intereses vinculados al Crédito Puente de COFIDE y la baja de ciertas plataformas de lixiviación. La apelación presentada ante la autoridad tributaria no tuvo éxito. Posteriormente el Grupo presentó apelaciones ante el Tribunal Fiscal. En setiembre 2023 el Tribunal Fiscal emitió su fallo final y ordenó el recalculo del impuesto a la renta por el año terminado el 31 de diciembre de 2017 adicionando multas e intereses desde 2019. El Tribunal Fiscal autorizó a la autoridad tributaria a cobrar un monto agregado de \$5,041,000. El Grupo provisionó este monto en los estados financieros al 31 de diciembre 2023 y a la fecha el importe ha sido cancelado en su totalidad. El Grupo continúa litigando en la Corte Civil.

	31 Diciembre	31 Diciembre
	2023	2022
	US\$000	US\$000
Impuesto corriente	-	-
Ajuste de impuestos de años anteriores	5,041	
Gasto por impuesto a la renta	5,041	-

Perdidas tributarias:

De acuerdo con la legislación vigente, las pérdidas tributarias pueden ser compensadas con futuras utilidades, utilizando uno de los procedimientos normados por la ley. Al respecto, la Compañía ha escogido el método que le permite compensar las pérdidas tributarias con las utilidades que se generen en los cuatro ejercicios siguientes:

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Conciliación fiscal		
Pérdida antes de impuestos	(15,166)	(15,999)
Impuesto al 29.5% (2021: 29.5%)	(4,474)	(4,720)
Efectos al 29.5% (2021: 29.5%) de:		
Gastos no deducibles tributariamente y perdidas arrastradas sobre las que no se ha reconocido impuesto diferido	4,474	4,720
Gasto por impuesto a la renta - corriente	-	-

Al 31 de diciembre 2023 el grupo ha estimado pérdidas fiscales de aproximadamente \$19,590,000 (2022: \$13,043,000) disponibles para compensar utilidades en futuros periodos.

Un potencial activo por impuesto diferido de \$5,779,000 (2022: \$3,848,000) no ha sido reconocido ya que no hay suficiente evidencia de las fechas de futuras utilidades tributarias contra las que se pueden recuperar.

NOTA 10 - PROPIEDAD, PLANTA Y EQUIPO

Los activos fijos de mina se deprecian durante la vida útil estimada de la mina Corihuarmi, sin asignarles un valor residual, ya que se considera que, salvo las unidades de transporte, el resto de activos de mina no podrán ser comercializados luego que Corihuarmi finalice sus operaciones.

Costo Saldo al 1 de enero 2022 45,903 524 2,932 3,894 Adiciones 1,352 - 138 119 Ajuste a la provisión de cierre de mina ⁽¹⁾ (183) - - - - - Venta de activos - - (2,109) - Baja de activos - - (273) - Reclasificaciones ⁽²⁾ 240 - - - Saldo al 31 de diciembre 2022 47,312 524 688 4,013	53,253 1,609 (183) (2,109) (273) 240 52,537
Adiciones 1,352 - 138 119 Ajuste a la provisión de cierre de mina ⁽¹⁾ (183) - - - - Venta de activos - - (2,109) - Baja de activos - - (273) - Reclasificaciones (2) 240 - - - -	1,609 (183) (2,109) (273) 240
Ajuste a la provisión de cierre de mina ⁽¹⁾ (183) - - - - Venta de activos - - (2,109) - Baja de activos - - (273) - Reclasificaciones (2) 240 - - - -	(183) (2,109) (273) 240
mina ⁽¹⁾ (183) - - - Venta de activos - - (2,109) - Baja de activos - - (273) - Reclasificaciones (2) 240 - - - -	(2,109) (273) 240
Baja de activos - - (273) - Reclasificaciones (2) 240 - - - -	(273) 240
Reclasificaciones (2) 240	240
Saldo al 31 da digiambra 2022 47 312 524 688 4.013	52,537
Salud at 31 de dicientote 2022 47,312 324 000 4,013	
Saldo al 1 de enero 2023 47,312 524 688 4,013	52,537
Adiciones 1,351 19	1,370
Ajuste a la provisión de cierre de	,
mina (47)	(47)
Reclasificación de intangibles (3) 576	576
Saldo al 31 de diciembre 2023 49,192 524 688 4,032	54,436
Depreciación	
Saldo al 1 de enero 2022 41,385 454 1,728 3,412	46,979
Depreciación anual 2,244 23 11 210	2,488
• -	
Venta de activos (1,065) -	(1,065)
Baja de activos (258) -	(258)
Saldo al 31 de diciembre 2022 43,629 477 416 3,622	48,144
Saldo al 1 de enero 2023 43,629 477 416 3,622	48,144
Depreciación anual 1,813 25 56 171	2,065
Ajuste cierre de mina (42)	(42)
Saldo al 31 de diciembre 2023 45,400 502 472 3,793	50,167
500 00 00 10 00 00 00 00 00 00 00 00 00 0	20,101
Valor en libros	
Saldo al 1 de enero 2022 4,497 70 1,204 503	6,274
Saldo al 31 de diciembre 2022 3,683 47 272 391	4,393
Saldo al 31 de diciembre 2023 3,792 22 216 239	4,269

⁽¹⁾ A fines del año 2023, el Grupo reevaluó la provisión de cierre de la mina Corihuarmi y el Proyecto Ollachea. El resultado de la reevaluación fue una disminución neta de \$47,000 en el valor en libros de la cuenta del activo correspondiente.
(2) Durante el año 2022, el Grupo reclasificó \$240,000 de Intangibles, ver nota 12.
(3) Durante el año 2023, el Grupo reclasificó \$576,000 de Intangibles, ver nota 12.

NOTA 11 – ACTIVOS POR DERECHO DE USO

Los activos por derecho de uso se deprecian en línea recta durante, el periodo de la vida útil del respectivo activo o la vigencia de sus respectivos contratos de arrendamiento, el que resulte más corto.

	Activos mineros	Terreno y edificación	Vehículo motorizado	Total
	US\$000	US\$000	US\$000	US\$000
Costo				
Saldo al 1 de enero 2022	9,195	210	3,664	13,069
Adiciones	6,291	993	14,126	21,410
Ajustes ⁽¹⁾	(9,343)	-	(8,214)	(17,557)
Saldo al 31 de diciembre 2022	6,143	1,203	9,576	16,922
Saldo al 1 de enero 2023	6,143	1,203	9,576	16,922
Adiciones	11,093	-	5,046	16,139
Ajustes ⁽¹⁾	(7,437)	57	(9,648)	(17,028)
Saldo al 31 de diciembre 2023	9,799	1,260	4,974	16,033
Depreciación acumulada				
Saldo al 1 de enero 2022	6,692	106	1,645	8,443
Depreciación anual	5,297	379	3,572	9,248
Ajustes ⁽¹⁾	(9,233)	-	(2,400)	(11,633)
Saldo al 31 de diciembre 2022	2,756	485	2,817	6,058
Saldo al 1 de enero 2023	2,756	485	2,817	6,058
Depreciación anual	4,021	492	2,497	7,010
Adjustments ⁽¹⁾	(5,026)	(169)	(3,776)	(8,971)
Saldo al 31 de diciembre 2023	1,751	808	1,538	4,097
Valor en libros				
Saldo al 1 de enero 2022	2,503	104	2,019	4,626
Saldo al 31 de diciembre 2022	3,387	718	6,759	10,864
Saldo al 31 de diciembre 2023	8,048	452	3,436	11,936

⁽¹⁾Los ajustes durante 2022 y 2023 corresponden a terminaciones o cambios en los términos de los contratos de arrendamiento.

NOTA 12 - ACTIVOS INTANGIBLES

Costos de Exploración Diferidos	Ollachea US\$000	Otros Peru US\$000	Total US\$000
Saldo – 1 enero 2022	145,981	560	146,541
Adiciones	1,536	590	2,126
Reclasificaciones a PPE (ver nota 10)	-	(240)	(240)
Saldo al 31 Diciember 2022	147,517	910	148,427
Adiciones	790	184	974
Reclasificaciones a PPE (ver nota 10)	-	(576)	(576)
Saldo al 31 diciembre 2023	148,307	518	148,825

La propiedad de Ollachea requerirá un financiamiento significativo del proyecto con el fin de entrar en producción y convertirse en activo minero. Sin embargo, los valores en libros de los costos diferidos de exploración y desarrollo de la propiedad de Ollachea y otras propiedades de exploración del Grupo en Perú al 31 de diciembre 2023 se han evaluado en busca de indicadores de deterioro y los resultados de estas evaluaciones han sido suficientemente alentadores para justificar el valor de los activos diferidos de exploración y desarrollo en los estados consolidados de situación financiera.

Como se indica en la nota 1 "Bases de preparación y negocio en marcha", el Grupo ha suscrito un contrato de Fideicomiso de Activos, en virtud del cual se ha transferido el dominio fiduciario sobre las acciones que el Grupo mantiene en su subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A., así como sobre las concesiones mineras del Proyecto Ollachea que son de titularidad de dicha subsidiaria. Para mayor información favor referirse a la nota 1.

NOTA 13 - OTRAS CUENTAS POR COBRAR Y PAGOS ANTICIPADOS

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Activos no corrientes		
Otras cuentas por cobrar	7,594	7,392
Saldo al 31 de diciembre	7,594	7,392
Activos corrientes		
Otras cuentas por cobrar	3,893	1,733
Pagos anticipados	141	118
Saldo al 31 de diciembre	4,034	1,851

En otras cuentas por cobrar se incluye la suma de \$8,693,000 (2022: \$8,389,000) relacionada al pago del impuesto general a las ventas a recuperar por la compra de bienes y servicios en Perú. De los \$8,693,000 de impuesto general a las ventas a recuperar, \$7,594,000 se relacionan a compras para el proyecto Ollachea, que solo es recuperable cuando comiencen las ventas en dicho proyecto. No se espera que la producción comercial comience durante los próximos 12 meses por lo que este elemento ha sido clasificado como activo no corriente.

NOTA 14 - INVENTARIO

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Oro en proceso	2,769	2,210
Materiales de mina	1,667	1,696
Saldo al 31 de diciembre	4,436	3,906

NOTA 15 - EFECTIVO Y EQUIVALENTES DE EFECTIVO

202	2022
US\$00	US \$000
Saldo en bancos al 31 de diciembre 99	97 2,861

NOTA 16 - CAPITAL Y RESERVAS

Al 31 de diciembre 2023 y 2022, el capital social de Minera IRL Limited está representado por acciones sin valor nominal. No existe un límite máximo para el valor de acciones a emitir.

Capital social emitido y pagado en su totalidad	Acciones ordinarias	US\$000
Acciones emitidas el 31 de diciembre 2022	231,135,028	159,012
Acciones emitidas al 31 de diciembre 2023	231,135,028	159,012

Todas las acciones totalmente pagadas dan derecho al titular a un voto y la igualdad de derechos a los dividendos declarados.

Opciones sobre Acciones

Opciones sobre Acciones otorgadas a directores y empleados

Minera IRL Limited no tiene un plan de opciones sobre acciones en beneficio de los directores y empleados del Grupo. Todas las opciones sobre acciones otorgadas a directores y empleados durante años anteriores han vencido.

Opciones sobre Acciones otorgadas a consultores

El 1 de abril 2022, Minera IRL Limited otorgó 4,600,000 opciones de compra de acciones a Maxwell Mercantile Inc. a un precio de ejercicio de C\$0.085 (\$0.063). Las opciones pueden ser ejercitadas de acuerdo a un calendario durante un periodo de trece meses a partir de la fecha de otorgamiento. El valor razonable de estas opciones fue calculado usando el modelo de valorización de Black-Scholes usando los siguientes supuestos:

Fecha de otorgamiento	1 de abril 2022
Precio a la fecha de otorgamiento	C\$0.085
Precio de ejercicio de la opción	C\$0.085
Volatilidad estimada	73.1%
Duración estimada de la opción	1.5 yrs
Tasa de interés libre de riesgo	0.75%
Dividendos estimados	Nil
Valor razonable	C\$0.03

El valor razonable de estas opciones resultó en un gasto de \$110,000 los cuales han sido reconocidos \$99,000 en el año 2022 y \$11,000 en el año 2023.

	2023	
	Preci promedi ponderad	
	Número de opciones sobre acciones	de ejercicio (\$)
Otorgadas – inicio del año	4,600,000	0.064
Otorgadas al 31 de diciembre 2023	4,600,000	0.064
Ejercitables al 31 de diciembre 2023	4,600,000	-

Otras Opciones sobre Acciones

Como parte de los honorarios pagados en relación con el Crédito Puente al agente de estructuración Inversiones y Asesoría SHERPA S.C.R.L. ("Sherpa"), Minera IRL Limited debía otorgarle 11,556,751 opciones. Cada opción sería ejecutable para comprar una acción ordinaria del Grupo a un precio de C\$0.20 (\$0.15) por acción en cualquier momento en o antes de la fecha que es 360 días después del inicio de la producción comercial del Proyecto Ollachea. Estas opciones no han sido otorgadas, sin embargo el derecho a estas opciones continúa.

	2023		2022	
	Número de opciones sobre acciones	Precio promedio ponderado del ejercicio (\$)	Número de opciones sobre acciones	Precio promedio ponderado del ejercicio (\$)
Derechos pendientes – inicio de año	11,556,751	0.15	11,556,751	0.16
Derechos Pendientes – final del año	11,556,751	0.15	11,556,751	0.15
Ejercitables – final del año			-	-

Reserva de Opciones sobre Acciones

La reserva de opciones sobre acciones incluye un crédito de \$543,000 (31 de diciembre 2022: \$532,000) la cual incluye un crédito de \$110,000 correspondientes al valor razonable de las opciones otorgadas a Maxwell Mercantile Inc. y un crédito de \$433,00 correspondientes al valor razonable de las opciones a las cuales Sherpa tiene derecho.

Pérdidas acumuladas

La reserva de pérdidas acumuladas representa las pérdidas acumuladas del Grupo desde su incorporación.

Mantenimiento de Capital

Los directores manejan los recursos de capital del Grupo para asegurar que haya fondos suficientes disponibles para continuar en el negocio. El Grupo da seguimiento al capital sobre la base del índice de endeudamiento.

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Total de deuda que devenga interés	94,499	84,416
Total de patrimonio	42,351	62,547
Relación deuda-capital al 31 de diciembre	223.0%	135.0%

NOTA 17 - PRÉSTAMOS QUE DEVENGAN INTERESES

	2023 US\$000	2022 US\$000
Pasivos no corrientes	·	
Crédito COFIDE	-	-
Pasivos corrientes		
Crédito COFIDE	89,559	81,100
Pagaré	1,516	1,516
Otros créditos	3,424	1,800
	94,499	84,416

Crédito Puente de COFIDE

Consulte la Nota 1: Bases de preparación y empresa en funcionamiento en la página 6.

Otros créditos

En mayo 2022 el Grupo celebró un contrato de crédito no garantizado con un tercero no vinculado por \$2,000,000 y un acuerdo por una línea de crédito por hasta \$300,000 para afrontar sus necesidades de capital de trabajo. El crédito es pagadero durante un año a partir del desembolso e incluye una comisión de estructuración de \$40,000 e intereses mensuales de 3% sobre el saldo impago. Durante 2022 se repagó \$200,000 del principal. En setiembre se firma un reestructuración donde se capitaliza los intereses y se mejora el interés a 1.5% mensual a partir de mayo 2023 y el crédito es pagadero hasta junio 2025.

En enero 2023, se celebró un contrato de crédito no garantizado de \$250,000 para afrontar sus necesidades de capital de trabajo. El crédito es pagadero tres meses a partir del desembolso e incluye una comisión de estructuración de \$20,000 e intereses mensuales de 3% sobre el saldo impago. En setiembre 2023 se firma un reestructuración donde se capitaliza los intereses y se mejora el interés a 1.5% mensual a partir de mayo 2023 y el crédito es pagadero hasta marzo 2024. En marzo 2024 se ha celebrado un nuevo acuerdo actualizado la fecha de pago hasta diciembre 2024.

En setiembre 2023, se celebró un contrato de crédito no garantizado de \$500,000 para afrontar necesidades de capital de trabajo. El crédito es pagadero hasta marzo 2024 e incluye una comisión de estructuración de \$20,000 e intereses mensuales de 1.5% sobre el saldo impago. Se ha celebrado un nuevo acuerdo actualizado la fecha de pago hasta diciembre 2024. En febrero 2024 se ha celebrado un nuevo acuerdo actualizado la fecha de pago hasta diciembre 2024.

En setiembre 2023 mediante acuerdo la línea de crédito ha sido incrementada hasta \$500,000 para afrontar necesidades de capital de trabajo. El crédito es pagadero hasta febrero 2024 e incluye una comisión de estructuración de \$20,000 e intereses mensuales de 1.5% sobre el saldo impago. En febrero 2024 se ha celebrado un nuevo acuerdo actualizado la fecha de pago hasta diciembre 2024.

Grupo - Conciliación de deuda neta	Efectivo US\$000	Préstamos con vencimiento menor a 1 año US\$000	Préstamos con vencimiento mayor a 1 año US\$000	Total US\$000
Deuda neta al 1 de enero de 2022	4,483	(1,516)	(74,132)	(71,165)
Flujo de caja	(1,622)	(1,696)	(- , - ,	(3,318)
Interés provisionado	-	(104)	(5,599)	(5,703)
Penalidad provisionada		-	(1,369)	(1,369)
Reclasificación		(81,100)	81,100	-
Deuda neta a 31 de diciembre 2022	2,861	(84,416)	-	(81,555)
Flujo de caja neto	(1,864)	(996)	-	(2,860)
Interés provisionado	-	(9,087)	-	(9,087)
Deuda neta a 31 de diciembre 2023	997	(94,499)	-	(93,502)

NOTA 18 – PASIVO POR ARRENDAMIENTO

Desde el 1 de enero 2019, los contratos de arrendamiento son reconocidos como un activo por derecho de uso (ver nota 11) y un correspondiente pasivo a la fecha en la que el activo arrendado está disponible para uso del Grupo. El siguiente es un cronograma de futuros pagos de arrendamiento que vencen bajo el contrato de arrendamiento de capital.

Obligaciones de Arrendamiento	2023 US\$000	2022 US\$000
Saldo Inicial	17,230	6,906
Adiciones	16,138	21,410
Gasto financiero devengado	1,021	1,065
Pagado en el ejercicio	(6,365)	(6,241)
Ajustes	(8,168)	(5,910)
Saldo al 31 de diciembre	19,856	17,230

La porción corriente y no corriente es como sigue:

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Porción corriente	15,575	14,065
Porción no corriente	4,281	3,165
Saldo al 31 de diciembre	19,856	17,230

NOTA 19 – PROVISIONES

El Grupo ha provisionado \$5,144,000 (2022: \$4,691,000) contra el valor presente del costo de restaurar el sitio de la mina Corihuarmi y el túnel de exploración de Ollachea. Esta provisión es un estimado del costo de revertir las alteraciones al medio ambiente hasta la fecha. El tiempo y costo de esta rehabilitación son inciertos y dependen de la duración de la vida de la mina y la cantidad de mineral que se extraerá de la mina. Al 31 de diciembre 2023 la gerencia estimó que la vida restante de la mina Corihuarmi es aproximadamente 23 meses. Los directores han estimado que la rehabilitación del túnel de exploración de Ollachea comenzará en 4 años bajo el supuesto que la producción comercial no proceda.

	2023 US\$000	2022 US\$000
Saldo Inicial	4,691	4,892
Gasto financiero devengado	658	649
Reducción de provisión	(47)	(183)
Pagado en el ejercicio	(158)	(667)
Saldo al 31 de diciembre	5,144	4,691

A fines de 2023, el Grupo contrató un consultor independiente para reevaluar la provisión de cierre de la Mina Corihuarmi y del Proyecto Ollachea. El resultado de la reevaluación fue una disminución neta de \$47,000 en el valor en libros de la provisión y en el valor en libros de la cuenta del activo correspondiente.

La Compañía evalúa sus provisiones para cierre de mina anualmente. Para determinar esta provisión, es necesario hacer estimaciones y supuestos, incluyendo los costos estimados de las actividades necesarias para la rehabilitación de la mina, cambios en regulaciones, leyes y avances tecnológicos, tasas de descuento e inflación. Los cambios estimados en el valor de las provisiones de remediación para el cierre de minas se reconocen como un aumento o disminución en el valor contable de la provisión y del activo para el cierre de minas de acuerdo con la NIC 16 Propiedad, Planta y Equipo.

De acuerdo con las políticas contables de la Compañía, la provisión para la remediación y el cierre de minas representa el valor presente de los costos que se espera incurrir durante el período de cierre de las actividades operativas de la Compañía.

NOTA 20 – CUENTAS COMERCIALES Y OTRAS CUENTAS POR PAGAR

	2023 US\$000	2022 US\$000
No corriente		
Cuentas comerciales por pagar	-	-
Corriente		
Cuentas comerciales por pagar	12,758	10,189
Otras cuentas por pagar	7,883	4,899
Saldo al 31 de diciembre	20,641	15,088

NOTA 21 - INSTRUMENTOS FINANCIEROS Y GESTIÓN DEL RIESGO FINANCIERO

Instrumentos financieros

Los principales activos financieros del Grupo comprenden efectivo, equivalentes de efectivo y otras cuentas por cobrar. Los activos financieros del Grupo se clasifican como préstamos y cuentas por cobrar y son reconocidos inicialmente a su valor justo. Después de la medición inicial, dichos activos financieros se miden a un costo amortizado con el método de interés efectivo, menos provisión por deterioro.

Los pasivos financieros del Grupo incluyen cuentas comerciales y otras cuentas por pagar, préstamos que devengan intereses y otros pasivos a largo plazo. Todos los pasivos financieros son reconocidos inicialmente a su valor justo en el caso de préstamos que devengan intereses, neto de costos de transacción atribuibles directamente. Las cuentas comerciales y otras cuentas a pagar y préstamos que devengan intereses se miden a un costo amortizado usando el método de interés efectivo.

Gestión de riesgos

El Grupo está expuesto a ciertos riesgos financieros debido a sus actividades empresariales. Los posibles efectos adversos de estos riesgos son constantemente evaluados por la gerencia del Grupo con el fin de minimizarlos, y los directores consideran si es apropiado hacer uso de los instrumentos financieros para este fin. Los siguientes son los principales riesgos financieros a los que el Grupo está expuesto:

Riesgo de tipo de cambio

La moneda funcional de las entidades importantes dentro del Grupo es el dólar americano porque los ingresos de las ventas de minerales están denominados en dólares americanos y los costos del Grupo son también predominantemente en dólares americanos. Sin embargo, algunas transacciones están denominadas en otras monedas que no son el dólar americano. Estas transacciones incluyen costos de operación y gastos de capital en moneda local de los países donde opera el Grupo.

NOTA 21 - INSTRUMENTOS FINANCIEROS Y GESTIÓN DEL RIESGO FINANCIERO (continuación)

Los saldos de efectivo y equivalentes de efectivo mantenidos en diversas monedas:

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Nuevos soles peruanos	150	90
Dólares estadounidenses	847	2,771
Saldo al 31 de diciembre	997	2,861

El tipo de cambio al 31 de diciembre 2023 es de 3.71 nuevos soles peruanos por 1 Dólar estadounidense

La siguiente tabla muestra un análisis de los activos y pasivos financieros netos por moneda:

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Libras esterlinas	(194)	(96)
Dólares canadienses	(22)	(6)
Nuevos soles peruanos	(8,096)	(3,894)
Dólares estadounidenses	(94,336)	(83,547)
Saldo al 31 de diciembre	(102,648)	(87,543)

La siguiente tabla muestra el efecto de la ganancia (pérdida) en los resultados del Grupo de un 10% y 20% de debilitamiento o fortalecimiento del dólar estadounidense contra los activos monetarios netos mostrados en la tabla anterior:

	2023 US\$000	2022 US\$000
10% de debilitamiento del dólar estadounidense	(831)	(400)
20% de debilitamiento del dólar estadounidense	(1,662)	(799)
10% de fortalecimiento del dólar estadounidense	831	400
20% de fortalecimiento del dólar estadounidense	1,662	799

Riesgo de Liquidez

La Compañía reconoce la presencia del riesgo de liquidez y comprende su importancia. Mientras que la gerencia se esfuerza por mantener reservas de efectivo suficientes y emplear facilidades de crédito de manera responsable, pueden surgir circunstancias donde se vuelva imperativo obtener financiamiento adicional. La gerencia evalúa diligentemente los requisitos de liquidez, buscando la adaptación y ajustando las estrategias para alinearse con los recursos disponibles.

Un análisis de los activos y pasivos financieros presentados por vencimiento se detalla a continuación. Las cantidades contractuales reveladas en el análisis de vencimientos son los flujos de efectivo contractuales no descontados. Estos flujos de efectivo no descontados podrían diferir de los importes incluidos en el estado de situación financiera debido a que la cantidad en dicha declaración se basa en flujos de efectivo descontados. Por otra parte, como se revela en las Políticas Contables, párrafo (n) Préstamos y Costos de préstamos, los préstamos que devengan intereses se reconocen inicialmente en su valor razonable, menos

los costos de transacción atribuibles. Posterior a su reconocimiento inicial, se establecen a un costo amortizado en una base de interés efectivo". Cuando el monto a pagar no sea fijo, el importe a revelar se determinará por referencia a las condiciones existentes al final del periodo de referencia.

2023	Vencimiento	Vencimiento	Vencimiento	
	en menos de	de 3 meses a	de 1 a 5	Total
Activos financieros medidos a costo	3 meses	1 año	años	US\$000
amortizado	US\$000	US\$000	US\$000	
Cuentas por cobrar	3,893	-	7,594	11,487
Efectivo y equivalentes de efectivo	997	-	-	997
Total	4,890	-	7,594	12,484

2022	Vencimiento			
	en menos de	Vencimiento de	Vencimiento	Total
Activos financieros medidos a costo	3 meses	3 meses a 1	de 1 a 5 años	US\$000
amortizado	US\$000	año US\$000	US\$000	
Cuentas por cobrar	1,733	-	7,392	9,125
Efectivo y equivalentes de efectivo	2,861	-	-	2,861
Total	4,594	_	7,392	11,986

Pasivos financieros valorado a costo amortizado	Vencimiento en menos de 3 meses US\$000	Vencimiento de 3 meses a 1 año US\$000	Vencimiento de 1 a 5 Años US\$000	Total US\$000
	•	USAUUU	CSAUUU	
Cuentas comerciales por pagar	12,758	-	-	12,758
Otras cuentas por pagar	7,883	-	-	7,883
Préstamos que devengan intereses	94,499	-	-	94,499
	115,140	-	-	115,140

2022	Vencimiento	Vencimiento	Vencimiento	
	en menos	de 3 meses a	de 1 a 5	
Pasivos financieros valorado a costo	de 3 meses	1 año	Años	Total
amortizado	US\$000	US\$000	US\$000	US\$000
Cuentas comerciales por pagar	10,189	=	-	10,189
Otras cuentas por pagar	4,899	-	-	4,899
Préstamos que devengan intereses	1,516	82,900	-	84,416
	16,604	82,900	-	99,504

Todos los a activos y pasivos financieros están valorados a costo amortizado. Ningún activo o pasivo financiero esta valorizado a valor justo por ello no se han registrado ganancias ni perdidas a través de otros resultados integrales.

Precio de Mercado de los riesgos de minerales

El negocio del Grupo está expuesto a los efectos de los cambios en el precio del mercado de los minerales, principalmente el oro. Cambios severos en el precio del mercado del oro puede afectar la recuperación de las inversiones del Grupo en su mina, activos de exploración y derechos de explotación, y de las cuentas por cobrar entre compañías. El suministro y la demanda de oro, el nivel de las tasas de interés, la tasa de inflación, las decisiones de inversión de los grandes propietarios de oro incluidas las reservas gubernamentales, y la estabilidad de las tasas de cambio pueden todos generar fluctuaciones significativas en el precio del mercado del oro. Dichos factores económicos externos son a su vez influenciados por los cambios en los patrones de inversiones internacionales, sistemas monetarios y avances políticos.

Riesgos crediticios

El Grupo está expuesto al riesgo crediticio en la medida que deposita efectivo en bancos. Sin embargo, los bancos usados son instituciones del más alto nivel. Adicionalmente, el Grupo está expuesto al riesgo soberano en la medida en que el gobierno Peruano le debe impuestos recuperables sobre las ventas.

Riesgo de tasa de interés

El Grupo tiene deudas denominadas en dólares americanos y por lo tanto está expuesta a movimientos en tasas de interés del dólar americano.

Además, existen riesgos específicamente relacionados con el préstamo puente de COFIDE. Para mayor información, consulte la Nota 1, Bases de preparación y Empresa en Marcha en la página 19.

NOTA 22 – COMPROMISOS DE CAPITAL Y PASIVOS CONTINGENTES

El Grupo está sujeto a diversas leyes y reglamentaciones que rigen sus actividades de minería, desarrollo y exploración. Estas leyes y reglamentaciones cambian constantemente y por lo general se hacen más restrictivas. El Grupo ha realizado, y prevé realizar en el futuro, gastos para cumplir con dichas leyes y reglamentaciones.

El 12 de noviembre 2020 el Grupo anunció que había resuelto su disputa con COFIDE. Bajo los términos de este acuerdo el Grupo debía a COFIDE US\$31.9 millones de intereses acumulados a esa fecha. Sin embargo COFIDE realizó de forma parcial la entrega de las facturas que respaldan la deducibilidad tributaria de estos gastos por intereses, aunado al hecho que la descripción de la operación consignada en ellos no hace referencia directa al pago de intereses, referenciando solo a los acuerdos celebrados. En consecuencia, la autoridad fiscal podría objetar la deducibilidad del gasto por intereses en el eventual marco de un procedimiento de fiscalización.

Asimismo, ciertas penalidades son aplicables mientras el saldo de la deuda con COFIDE no sea cancelada íntegramente. Estas penalidades son basadas en porcentajes aplicables al monto del Laudo Arbitral de acuerdo al siguiente cronograma:

- \$2,053,000 (6% sobre el monto del Laudo Arbitral) si el saldo de la deuda no es cancelado antes del 15 de noviembre 2021. Este monto ha sido provisionado en el tercer trimestre de 2021.
- Una penalidad adicional de \$1,369,000 (4% sobre el monto del Laudo Arbitral) si el saldo de la deuda no es cancelado antes del 15 de noviembre 2022. Este monto ha sido provisionado en el tercer trimestre de 2022. Estas penalidades se agregaron al monto adeudado a COFIDE y serán pagados dentro del término de 36 meses establecidos para la cancelación total de la deuda con COFIDE. No hay penalidades adicionales según el Acuerdo de Conciliación firmado con COFIDE, ya que se anticipaba que el préstamo se saldaría en noviembre de 2023

Durante el año 2021, el Grupo recibió una reliquidación de impuesto a la renta de la autoridad tributaria peruana por el año terminado el 31 de diciembre 2015 en relación con la deducción de gastos e intereses vinculados al Crédito Puente de COFIDE y la baja de activos intangibles. Dicha reliquidación asciende aproximadamente a \$5,223,000 entre impuesto, multas e intereses. La Compañía no está de acuerdo con lo argumentado por la autoridad tributaria, razón por la cual se ha presentado la apelación respectiva con la debida sustentación legal.

Durante el año 2023, el Grupo recibió una reliquidación de impuesto a la renta de la autoridad tributaria peruana por el año terminado el 31 de diciembre 2016 en relación con la deducción de gastos e intereses vinculados al Crédito Puente de COFIDE. Dicha reliquidación asciende aproximadamente a \$4,505,000 entre impuesto, multas e intereses. La Compañía no está de acuerdo con lo argumentado por la autoridad tributaria, razón por la cual se ha presentado la apelación respectiva con la debida sustentación legal.

El Grupo ha suscrito un contrato con la Empresa de Generación Eléctrica San Gabán S.A. para el suministro de electricidad durante las etapas de construcción y operación del proyecto Ollachea. El contrato incluye ciertos usos de electricidad mínimos sujetos a la etapa en la que el proyecto se encuentre, pudiendo ser esta la de construcción o la de operaciones. En marzo 2017, el Grupo suscribió una modificación al contrato extendiendo el plazo para iniciar la etapa de construcción a sesenta meses, los cuales deberán computarse desde el 1 marzo 2017. Si el contrato se cancela debido a que la etapa de construcción no comienza dentro del plazo de sesenta meses, el Grupo tendría que pagar una multa por un monto equivalente a aproximadamente \$2,400,000. Caso contrario, al iniciarse la etapa de operaciones el Grupo deberá pagar una compensación fija

mensual equivalente a aproximadamente \$11,000 por el periodo de nueve años y medio a partir del séptimo mes de inicio de la etapa de operaciones. La compañía se encuentra renegociando este contrato.

En junio de 2015, el Grupo aseguró un Crédito Puente de \$70,000,000 de COFIDE. Los costos de estructuración financiera relacionados al Crédito Puente incluyeron una regalía por retorno de fundición neta de 0.9% otorgada a Sherpa sobre la producción de oro del Proyecto Ollachea. El Grupo tiene derecho a recomprar y cancelar dicha regalía de Sherpa mediante el pago de una cuota de recompra de \$5,566,000.

En agosto de 2013, se modificó la Línea de financiamiento con el Macquarie Bank para aumentar la cantidad en \$10,000,000. Como condición para utilizar dichos fondos, se otorgó a Macquarie Bank una regalía de 1% sobre los ingresos brutos netos de costos de refinación provenientes de la venta de oro del proyecto Ollachea. El Grupo tiene derecho a recomprar y cancelar dicha regalía de Macquarie Bank pagando un monto de recompra de \$5,000,000.

Al 31 de diciembre de 2023, se recibieron resoluciones del Organismo de Evaluación y Supervisión Ambiental (OEFA) y del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería (Osinergmin) imponiendo multas por presunto incumplimiento de obligaciones ambientales en la Mina Corihuarmi. El monto total de estas multas administrativas asciende a aproximadamente \$547,000.00. La Compañía ha impugnado estas multas proporcionando las pruebas pertinentes para respaldar su posición de que las multas no son razonables.

NOTA 23 – PARTES RELACIONADAS

Durante el año terminado el 31 de diciembre 2023, el Grupo celebró transacciones con directores y personal clave de gerencia tal como se revela en la Nota 7. Al 31 de diciembre 2023, el Grupo adeudaba \$509,000 a directores y personal clave de gerencia. Asimismo, durante el año terminado el 31 de diciembre 2023, ciertas partes relacionadas a directores y personal clave de gerencia recibieron \$228,000 como salarios y honorarios profesionales en términos normales de mercado.

Durante el año terminado el 31 de diciembre 2022, el Grupo celebró transacciones con directores y personal clave de gerencia tal como se revela en la Nota 7. Al 31 de diciembre 2022, el Grupo adeudaba \$169,000 a directores y personal clave de gerencia. Asimismo, durante el año terminado el 31 de diciembre 2022, ciertas partes relacionadas a directores y personal clave de gerencia recibieron \$191,000 como salarios y honorarios profesionales en términos normales de mercado.

NOTA 24 - EVENTOS POSTERIORES

No ha habido eventos posteriores entre el final del período y la fecha de presentación de estos estados financieros.

ESTADOS FINANCIEROS - INDIVIDUALES MINERA IRL LIMITED

POR EL AÑO TERMINADO EL 31 DE DICIEMBRE 2023



ESTADO INDIVIDUAL DE RESULTADOS INTEGRALES TOTALES Por los años terminados el 31 de diciembre 2023 y 2022

	Notas	2023 US\$000	2022 US\$000
Gastos Administrativos	3	(1,852)	(2,068)
Pérdida operativa		(1,852)	(2,068)
Gastos financieros entre empresas del Grupo	4	(435)	(312)
Otros gastos financieros	4	(74)	-
Pérdida anual atribuible a los accionistas de la matriz		(2,361)	(2,380)
Pérdida integral total anual atribuible a los accionistas de la matriz		(2,361)	(2,380)

ESTADO INDIVIDUAL DE SITUACIÓN FINANCIERA Al 31 de diciembre 2023 y 2022

		2023	2022
	Notas	US\$000	US\$000
Activos			
Otras cuentas por cobrar y gastos diferidos		30	55
Cuentas por cobrar intercompañía	5	7,438	7,438
Total de activos corrientes		7,468	7,493
Activos intangibles	6	9,351	9,351
Inversión en subsidiarias	7	66,317	66,317
Total de activos no corrientes		75,668	75,668
Total de activos		83,136	83,161
Pasivos Cuentas por pagar	11	900	329
Total de pasivos corrientes		900	329
Cuentas por pagar intercompañías	10	7,598	5,844
Total de pasivos no corrientes		7,598	5,844
Total de pasivos		8,498	6,173
Patrimonio			
Capital social	8	159,012	159,012
Reserva de opciones sobre acciones	9	543	532
Pérdidas acumuladas		(84,917)	(82,556)
Total de patrimonio atribuible a los accionistas de la m	atriz	74,638	76,988
Total de patrimonio y pasivos		83,136	83,161

Los estados financieros consolidados fueron aprobados y autorizados para su publicación por el Directorio y fueron firmados en su nombre:

Gerardo Pérez Presidente del Directorio

3 de Junio de 2024

Jorge Armas Rodríguez Director Financiero Interino 3 de Junio de 2024

ESTADO INDIVIDUAL DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO Por los años terminados el 31 de diciembre 2023 y 2022

	Número de acciones	Capital Social US\$000	Reserva de opción sobre acciones US\$000	Pérdidas Acumuladas US\$000	Total US\$000
Saldo al 1 de enero 2022	231,135,028	159,012	433	(80,176)	79,269
Opciones otorgadas	-	-	99	-	99
Pérdida del periodo	-	-	-	(2,380)	(2,380)
Pérdida integral total durante el año				(2,380)	(2,380)
Saldo al 31 de diciembre 2022	231,135,028	159,012	532	(82,556)	76,988

	Número de acciones	Capital Social US\$000	Reserva de opción sobre acciones US\$000	Pérdidas Acumuladas US\$000	Total US\$000
Saldo al 1 de enero 2023	231,135,028	159,012	532	(82,556)	76,988
Opciones otorgadas	<u>-</u>		11	-	11
Pérdida durante el año	-	_	-	(2,361)	(2,361)
Pérdida integral total durante el año	-	_	-	(2,361)	(2,361)
Saldo al 31 de diciembre 2023	231,135,028	159,012	543	(84,917)	74,638

ESTADO INDIVIDUAL DE FLUJOS DE EFECTIVO Por los años terminados el 31 de diciembre 2023 y 2022

	Notas	2023 US\$000	2022 US\$000
Flujos de caja operativos:			
Pérdida		(2,361)	(2,380)
Gastos financieros entre empresas del grupo	4	435	312
Reducción (aumento) en cuentas por cobrar		25	(25)
Pagos basados en acciones		11	99
Aumento en cuentas por pagar	11	571	98
Fondos usados en operaciones		(1,319)	(1,896)
Flujo de caja proveniente de actividades de financiamiento			
Fondos provenientes de subsidiaria	10	1,319	1,896
Cambios en el saldo de efectivo		-	-
Saldo de caja inicial			-
Saldo de caja final		-	_

NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INDIVIDUALES

Por el año terminado el 31 de diciembre 2023

NOTA 1 – Naturaleza y continuidad de las operaciones

Minera IRL Limited (la "Compañía") está registrada en Jersey y su domicilio legal es Hawksford House, 15 Esplanade, St. Helier, Jersey, JE1 1RB, Channel Islands. La actividad principal de la Compañía y sus subsidiarias es la exploración y el desarrollo de minas para la extracción de oro.

Los estados financieros han sido preparados partiendo del supuesto de que la Compañía continuará en funcionamiento, lo que significa que en el futuro próximo continuará operando y será capaz de hacer efectivo sus activos y liquidar sus pasivos en el curso normal de sus operaciones. Distintas medidas pueden ser apropiadas si no se espera que la Compañía continúe sus operaciones en el futuro próximo.

Al 31 de diciembre 2023, la Compañía tenía un capital de trabajo de \$6,568,000. El capital de trabajo se define como activos corrientes menos pasivos corrientes. La Compañía no tiene operaciones por sí sola y no genera ingresos, no tiene cuenta bancaria y realiza sus operaciones a través de sus subsidiarias. Todos los pagos se realizan a través de Minera IRL S.A., una de sus subsidiarias peruanas.

El 12 de noviembre 2020 la Compañía anunció que había resuelto su disputa con COFIDE. El resumen del acuerdo firmado es que la Compañía adeudaba a COFIDE US\$70 millones de capital más US\$31.9 millones de intereses devengados (calculados al 10 de Noviembre de 2020). Asimismo se acordó que COFIDE adeudaba al Grupo US\$34.2 millones de conformidad con el Laudo Arbitral de setiembre de 2019, más intereses desde el 17 de julio de 2017 hasta el 10 de noviembre 2020. Los montos adeudados mutuamente serán compensados y la Compañía pagará el saldo a COFIDE en un plazo de hasta 36 meses. Para garantizar el pago íntegro del saldo adeudado a COFIDE, se suscribieron contratos de fideicomiso sobre las concesiones mineras del Proyecto Ollachea, sobre las acciones de la subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A. y sobre futuros flujos de caja provenientes del mismo. COFIDE solicitará el desistimiento del recurso de anulación de Laudo Arbitral cuando los contratos estén inscritos en registros públicos. Asimismo, de acuerdo a los términos del acuerdo firmado ciertas penalidades son aplicables mientras el saldo de la deuda con COFIDE no sea cancelada íntegramente. Estas penalidades son basadas en porcentajes aplicables al monto del Laudo Arbitral de acuerdo al siguiente cronograma:

- \$2,053,000 (6% sobre el monto del Laudo Arbitral) si el saldo de la deuda no es cancelado antes del 15 de noviembre 2021. Este monto ha sido provisionado en el tercer trimestre de 2021.
- Una penalidad adicional de \$1,369,000 (4% sobre el monto del Laudo Arbitral) si el saldo de la deuda no es cancelado antes del 15 de noviembre 2022. Este monto ha sido provisionado en el tercer trimestre de 2022. Estas penalidades se agregaron al monto adeudado a COFIDE y serán pagados dentro del término de 36 meses establecidos para la cancelación total de la deuda con COFIDE.

El 24 de junio 2021 la Compañía anunció que, formalizando los acuerdos del 12 de noviembre 2020 se firmaron cuatro contratos interrelacionados entre el Grupo y COFIDE:

- Un Contrato de Fideicomiso de Flujos, en virtud del cual se constituye un fideicomiso sobre los flujos generados por el Proyecto Ollachea con la finalidad de garantizar las obligaciones del Grupo frente a COFIDE, mediante la canalización de dichos flujos a través de una cuenta recaudadora cuya administración estará a cargo de La Fiduciaria;
- Un Contrato de Fideicomiso de Activos, en virtud del cual se constituye un fideicomiso sobre las acciones que el Grupo mantiene en su subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A., así como sobre las concesiones del Proyecto Ollachea que son de titularidad de dicha subsidiaria con la finalidad de garantizar las obligaciones del Grupo frente a COFIDE mediante la transferencia del dominio fiduciario de los valores y las hipotecas a La Fiduciaria;
- Un Contrato de Refinanciamiento, el cual establece los términos y condiciones para el pago del capital y de los intereses devengados y por devengar de la deuda que el Grupo mantiene frente a COFIDE; y

NOTA 1 – Naturaleza y continuidad de las operaciones (continuación)

• Un Convenio de Compensación, el cual establece los términos y condiciones para la compensación por daños a favor del Grupo de acuerdo con el Laudo Arbitral de setiembre de 2019 contra los intereses devengados y por devengarse a favor de COFIDE.

Ni los activos de ni los flujos generados por la mina Corihuarmi están incluidos dentro en estos contratos de fideicomiso.

El Grupo reporta pasivos corrientes netos de US\$ 120,848,000. Estos consisten en la deuda con COFIDE, junto con cuentas por cobrar comerciales y otras cuentas por cobrar, así como pasivos por arrendamientos. El Grupo requiere financiación para cumplir con sus obligaciones a medida que vencen. Mientras que el Grupo sigue generando efectivo a partir de la producción de oro en la Mina Corihuarmi, esto no es suficiente para cumplir sus requerimientos de capital de trabajo

Si la Compañía no logra cancelar, refinanciar o reestructurar la deuda con COFIDE, tendría que ceder la propiedad de la subsidiaria, Compañía Minera Kuri Kullu S.A., y por lo tanto de las concesiones de Ollachea. Como resultado, todos los activos netos asociados con el Proyecto Ollachea quedarían totalmente deteriorados. Si bien el plazo para el pago del préstamo con COFIDE venció en noviembre de 2023, el Grupo mantiene el control de la subsidiaria peruana, Compañía Minera Kuri Kullu S.A., así como de las concesiones de Ollachea de propiedad de la subsidiaria. Además, las pérdidas operativas continuas pueden afectar la liquidez y la necesidad de incurrir en deuda adicional para cubrir los costos continuos. El Grupo reconoce que las pérdidas continuas pueden impactar la liquidez, sin embargo, se anticipa un aumento en la producción de oro en 2024 aunado a precios más altos del oro, teniendo un impacto positivo en la posición financiera del Grupo y su capacidad para cumplir con las obligaciones

Al 31 de diciembre de 2023, el Grupo se encuentra inmerso en procesos de due diligence y negociaciones con tres inversores potenciales, con el objetivo de completar una transacción que proporcione el financiamiento necesario para desarrollar Ollachea y pagar la deuda con COFIDE, ya sea total o parcialmente, o que pueda incluir una renegociación de los términos y condiciones según lo establecido en el Acuerdo de Conciliación de 2020. Dichos inversionistas han presentado una variedad de propuestas formales que detallan términos y condiciones que han sido modificados como parte del proceso de negociación en curso en los últimos meses. En algunos casos, el diálogo inició desde 2021 con la firma de Acuerdos de Confidencialidad para otorgar acceso a la información desarrollada por la Compañía y poder dar inicio a un proceso de debida diligencia técnica enfocado no solo en Ollachea sino también Corihuarmi

El Grupo mantiene una relación abierta y sólida con COFIDE, respaldada por mantener un diálogo regular y positivo. COFIDE es informada sobre los avances del Grupo en estas discusiones, además de la recepción de propuestas de los potenciales inversionistas antes mencionados, habiendo expresado su compromiso de apoyar una transacción que avanzaría en el Proyecto de Oro Ollachea y permitiría al Grupo cumplir con sus obligaciones con COFIDE. Esto también ha incluido un acercamiento inicial entre COFIDE y algunos de estos inversionistas, donde expresaron su intención de concretar una transacción con la Compañía, lo que conllevaría eventualmente a un acuerdo con COFIDE para establecer nuevos términos y condiciones de pago. Con el objeto de continuar las negociaciones y los procesos de debida diligencia con estos inversionistas, los Derechos Políticos y Económicos sobre las acciones de la subsidiaria peruana Compañía Minera Kuri Kullu S.A., y por lo tanto las concesiones de Ollachea, permanecen bajo la administración de la Compañía.

A pesar de que no hay garantía de que se obtendrá una fuente alternativa de financiamiento dentro del plazo requerido o en términos aceptables, los Directores consideran que se obtendrá una fuente alternativa de financiamiento para pagar la deuda con COFIDE o que se puede concretar una transacción que incluya un acuerdo con COFIDE para refinanciar o restructurar la deuda. Si bien los Directores son conscientes de la incertidumbre respecto a la continuidad como empresa en marcha del Grupo, mantenemos la confianza en poder obtener la financiación adecuada para continuar como empresa en marcha. Cabe indicar que la abstención de opinión emitida por nuestros auditores es respecto a la continuidad como empresa en marcha del Grupo y la compañía matriz.

Nota 2 - Bases de preparación

Estos estados financieros individuales de Minera IRL Limited están presentados en Dólares Norteamericanos redondeados al millar más cercano. Este Reporte ha sido preparado bajo principios de costo histórico a menos que se halla especificado lo contrario.

De acuerdo con la Ley de Compañías (Jersey) de 1991, este informe no es obligatorio y no se ha presentado ante el Registro de Compañías en Jersey. Este informe ha sido preparado por la gerencia a solicitud del regulador peruano de valores, de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera ("IFRS") emitidas por el Comité Internacional de Estándares de Contabilidad ("IASB"), excepto para la IFRS 10 Estados Financieros Consolidados. Esta norma requiere que una entidad controladora prepare los estados financieros consolidados de un Grupo en el cual los activos, pasivos, patrimonio, ingresos y flujos de efectivo de la matriz y sus subsidiarias se presenten como los de una sola entidad económica.

Nota 3 – Gastos de administración

	2023	2022
	U\$000	U\$000
Honorarios de Directores no ejecutivos	115	115
Honorarios de Director ejecutivo	318	318
Otras Remuneraciones y beneficios	608	755
Honorarios	481	470
Relaciones con inversionistas	252	210
Pagos basados en acciones	11	99
Otros	67	101
Gastos administrativos por los años	1,852	2,068

Nota 4 – Gastos financieros

	2023 U\$000	2022 US\$ 000
Intereses entre empresas del Grupo	435	312
Otros intereses por pagar	74	-
	509	312

Nota 5 – Saldos por cobrar intercompañías

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Cuenta por cobrar a Minera Kuri Kullu S.A.	7,438	7,438
Saldo al 31 de diciembre	7,438	7,438

Estos montos están libres de intereses y son de exigencia inmediata.

Nota 6 – Activos intangibles

El saldo de los activos intangibles es el monto invertido y capitalizado en el Proyecto de Oro Ollachea, propiedad de la subsidiaria de la Compañía, Minera Kuri Kullu S.A. No hubo cambios en la cantidad invertida durante los años finalizados el 31de diciembre 2023 y 2022.

Nota 7 – Inversiones en Subsidiarias

	2023 US\$000	2022 US\$000
Saldo al 1 de enero	66,317	66,317
Saldo al 31 de diciembre	66,317	66,317

La Compañía tiene las siguientes subsidiarias:

	Location	Propiedad
Minera IRL S.A. ("MIRLSA") – Subsidiaria de MIRLTD	Peru	100%
Compañía Minera Kuri Kullu S.A. ("MKKSA") – Subsidiaria de MIRLSA	Peru	100%
Minera IRL Argentina S.A. – Subsidiaria de MIRLTD	Argentina	100%
Minera IRL Chile S.A. – Subsidiaria de MIRLTD	Chile	100%

Nota 8 – Capital social

La Compañía tiene un capital accionario autorizado de una cantidad ilimitada de Acciones Comunes sin valor nominal, de las cuales 231,135,028 han sido emitidas a la fecha de este informe. Cada acción otorga a su titular el derecho a un voto. Todas las acciones de la Compañía tienen igual rango en cuanto a los dividendos, número de votos y participación en los activos al momento de la disolución o liquidación de la Compañía.

No se han realizado incrementos de capital durante el año concluido el 31 de diciembre 2023.

Nota 9 – Reserva de opción sobre acciones

Opciones sobre Acciones otorgadas a directores y empleados

Minera IRL Limited no tiene un plan de opciones sobre acciones en beneficio de los directores y empleados del Grupo. Todas las opciones sobre acciones otorgadas a directores y empleados durante años anteriores han vencido.

Opciones sobre Acciones otorgadas a consultores

El 1 de abril 2022, Minera IRL Limited otorgó 4,600,000 opciones de compra de acciones a Maxwell Mercantile Inc. a un precio de ejercicio de C\$0.085 (\$0.063). Las opciones pueden ser ejercitadas de acuerdo a un calendario durante un periodo de trece meses a partir de la fecha de otorgamiento. El valor razonable de estas opciones fue calculado usando el modelo de valorización de Black-Scholes usando los siguientes supuestos:

Fecha de otorgamiento	1 de abril 2022
Precio a la fecha de otorgamiento	C\$0.085
Precio de ejercicio de la opción	C\$0.085
Volatilidad estimada	73.1%
Duración estimada de la opción	1.5 yrs
Tasa de interés libre de riesgo	0.75%
Dividendos estimados	Nil
Valor razonable	C\$0.03

Nota 9 – Reserva de opción sobre acciones (continuación)

El valor razonable de estas opciones resultó en un gasto de \$110,000 los cuales han sido provisionados en los estados financieros al 31 de diciembre 2023.

	2023	
		Precio promedio ponderado
	Número de opciones sobre acciones	de ejercicio (\$)
Otorgadas – inicio del año	4,600,000	0.064
Otorgadas al 31 de diciembre 2023	4,600,000	0.064
Ejercitables al 31 de diciembre 2023	4,600,000	-

Otras Opciones de Acciones

Como parte de los honorarios pagados en relación con el Crédito Puente al agente de estructuración Inversiones y Asesoría SHERPA S.C.R.L. ("Sherpa"), Minera IRL Limited debía otorgarle 11,556,751 opciones. Cada opción sería ejecutable para comprar una acción ordinaria del Grupo a un precio de C\$0.20 (\$0.15) por acción en cualquier momento en o antes de la fecha que es 360 días después del inicio de la producción comercial del Proyecto Ollachea. Estas opciones no han sido otorgadas, sin embargo el derecho a estas opciones continúa.

	2	2023	<u> </u>	2022
		Precio		Precio
	Número de	promedio	Número de	promedio
	opciones de	ponderado	opciones	ponderado
	acciones	del ejercicio (\$)	de acciones	del ejercicio (\$)
Pendientes – inicio de año	11,556,751	0.15	11,556,751	0.16
Pendientes – final del año	11,556,751	0.15	11,556,751	0.15
Ejecutables – final del año	-	-	-	

La reserva de opciones sobre acciones incluye un crédito de \$543,000 (31 de diciembre 2022: \$532,000) la cual incluye un crédito de \$110,000 correspondientes al valor razonable de las opciones otorgadas a Maxwell Mercantile Inc. y un crédito de \$433,00 correspondientes al valor razonable de las opciones a las cuales Sherpa tiene derecho.

Nota 10 – Cuentas por pagar intercompañias

	2023	2022
	US\$000	US\$000
Cuenta por pagar a Minera IRL S.A.	7,598	5,844
Saldo al 31 diciembre	7,598	5,844

Durante el año terminado el 31 de diciembre 2023 el saldo por pagar de Minera IRL Limited a su subsidiaria Minera IRL SA se incremento en \$1,754,000 debido a pagos que su subsidiaria Minera IRL SA realizó a nombre de la Compañía por \$1,319,000 así como un incremento de \$435,000 en intereses por pagar a Minera IRL SA.

Nota 11 – Cuentas por pagar - corrientes

	2023	2022
	U\$000	U\$000
Honorarios y servicios	525	224
Otros	375	105
Saldo al 31 diciembre	900	329

Nota 12 – Pasivos contingentes

En agosto 2013, se modifico la línea de financiamiento con el Macquarie Bank para aumentar la cantidad en \$10,000,000. Como condición para utilizar dichos fondos, se otorgó a Macquarie Bank una regalía de 1% sobre la venta de oro del Proyecto Ollachea menos los costos de refinación. La Compañía tiene derecho a recomprar y cancelar esta regalía mediante el pago de \$5,000,000.